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La Administración acordará 
con las empresas la recogida 

de pilas tóxicas

En la república de Kirguizia

Un nuevo conflicto interétnico 
causa once muertos en la URSS

Madrid.—La Secretaría General 
de Medio Ambiente firmará un 
acuerdo con las empresas producto
ras y distribuidoras de pilas tóxicas 
para crear un sistema estable y 
generalizado de recogida de estos 
productos, perjudiciales para la 
naturaleza, según fuentes de esa 
Secretaría General.

En el acuerdo, que se está nego
ciando en estos momentos, se prevé 
la creación de un centro para el 
tratamiento y reciclaje de las deno-

Medio Ambiente.
El problema principal con el que 

se enfrenta el sector de fabricación 
de pilas es la contaminación que 
producen en el medio ambiente y la 
dificultad para eliminar los metales 
pesados contenidos en ellas, como 
cadmio, zinc y sobre todo mercurio, 
según reconocen tanto Administra
ción como consumidores.

El mercurio de las pilas supone 
aproximadamente el 70 por ciento 
de la contaminación por mercurio

Moscú.- Las autoridades de la 
República soviética de Kirguizia 
(Asia central) han declarado el esta
do de emergencia después de unos 
enfrentamientos que han causado 
once muertos y más de 200 heridos, 
informó la agencia Tass.

El estado de emergencia afecta a 
regiones del sur de la República, 
donde se registraron enfrentamien
tos entre la población local y origi
narios de Uzbekistán, a causa de

disputas para obtener terrenos don
de construir viviendas.

Según Tass, los sucesos tuvieron 
lugar en la ciudad de Osh, en la 
región del mismo nombre, cuando 
un grupo de kirguizos decidió ocu
par, para construir viviendas, zonas 
agrícolas de los alrededores de la 
localidad.

Un grupo de uzbekos, a su vez, 
exigieron las mismas condiciones y 
la entrega de tierras, lo que provocó

el conflicto entre las dos comunida
des.

El Presidium del Soviet Supremo 
de Kirguizia se vio obligado a impo
ner el estado de emergencia y se 
nombró comandante militar de la 
zona al general Viktor Goncharov.

En dicha República más de la 
mitad de sus habitantes es de nacio
nalidad kirguiza, mientras que la 
minoría uzbeka constituye un tercio 
de la población.- Efe

minadas pilas botón que son las más 
tóxicas, dijo a “Efe” José Muro de 
Zaro, subdirector general de Infor
mación de la Secretaría General de

derivada de la actividad humana. 
Un gramo de este metal pesado 
puede contaminar 1.000 metros 
cúbicos de agua potable.—Efe. SEGOVIA

Fernández Ordóñez, en la Conferencia 
sobre la Dimensión Humana

Copenhague.- El ministro espa
ñol de Asuntos Exteriores, Francis
co Fernández Ordóñez, llegó hoy a 
Copenhague para participar en la 
"Conferencia sobre la Dimensión 
Humana” (CDH) que sigue a las 
conversaciones de desarme en Eu
ropa.

Fernández Ordóñez, quien pro
nunciará mañana su declaración, no 
estuvo presente en la ceremonia 
inaugural que, con asistencia de la 
reina Margarita II de Dinamarca y 
el príncipe Enrique, presentó su 
colega danés Uffe Ellemann-Jen- 
sen.

El ministro español preside hoy y 
mañana la delegación española en la 
Conferencia, encabezada por Mer
cedes Rico Carabias y el embajador

España en Copenhague, Maria-de
.no Ucelay de Montero.

(Más información en pág. 14)

FRANCIA

El presunto etana Jon Parot 
se encuentra en huelga de hambre ■

Bayona (Francia).— El presunto 
miembro de ETA militar, el vasco- 
francés Jon Parot, se halla en huel
ga de hambre, en protesta por las 
condiciones de vida en la prisión de 
Fresnes, seis kilómetros al sur de 
París, anunciaron hoy a Efe sus 
familiares.

Hermano de Henri Parot, deteni
do el día 6 de abril pasado en Sevi
lla, Jon comenzó la huelga el día 25 
del pasado mes de mayo en su celda

de aislamiento de la citada cárcel.
Según sus familiares, que le visi

taron este fin de semana, Parot, que 
sólo bebe agua, podría volver a 
alimentarse esta misma semana por 
estimar su actitud “poco eficaz”.

Presunto miembro del comando 
itinerante vasco-francés de ETA- 
militar, Parot está a la espera de 
juicio, tras ser acusado de haber 
cometido varios atentados en Espa
ña en 1978.- Efe

«Déjala brillar», 
lema de una campaña

para mantener limpia la ciudad

El presidente de la Junta y el alcalde ofrecerán 
mañana, a Don Juan de Borbón, la presidencia 

de honor del Festival Internacional

Los trabajadores de panaderías 
anuncian huelgas para seis días 

(Página 3)

Angel Velasco Hemanz, presidente de la 
Federación Regional de Hostelería 

(Página 5)

El Dalai Lama llegó a Madrid
Madrid.- El Dalai Lama, jefe 

espiritual de los budistas y premio 
Nobel de la Paz, abogó hoy a su 
llegada a Madrid por la bondad y el 
diálogo para solucionar los proble
mas del mundo.

El líder tibetano, llegó a las 11 de 
la mañana al aeropuerto de Barajas 
acompañado por el pequeño lama 
granadino Osel Hitani, quien le ha

Descubierto un cometa más brillante
que el «Austin»

acompañado en su visita a Navarra 
adonde fue invitado oficialmente 
por el gobierno foral.

Según dijo el Dalai Lama a los 
periodistas, el mensaje que trae a 
España es el mismo que lleva a todo 
el mundo: el deseo de que todas las 
personas sean buenas y que la bon
dad es el fundamento de su religión.

Preguntado sobre las conversa
ciones entre Bush y Gorbachov la 
semana pasada en EE. UU., se
ñaló que “la llave de la paz es 
entenderse cuando hay desacuer
do” y que “el simple hecho de 
admitir que no hay acuerdo es el 
mejor camino hacia la solución”.

TENIS
Roland Garios
Conchita Martínez, 
eliminada

París.- La española Conchita 
Martínez, cabeza de serie número 
nueve, ha sido eliminada en cuartos 
de final de los Campeonatos Inter
nacionales de Francia Roland Ca
rros por la alemana federal Steffi 
Graf, primera preclasificada, que 
venció por 6-1 y 6-3.

Steffi Graf se enfrentará en semi
finales ala vencedora del encuentro 
entre Jana Novotna y la búlgara 
Katerina Maleeva.- Efe

Podrá verse en España a primeros de septiembre

Madrid.—El cometa “Levy”, descubierto hace dos semanas por un aficionado estadounidense, podrá ser visto 
con claridad desde España a principios de septiembre, según dijo a “Efe” Mark Kidger, astrónomo del 
Observatorio de Canarias.

Aunque es prematura señalar cuál es la situación exacta del nuevo cuerpo celeste, Kidger ha asegurado que 
se encuentra todavía bastante lejos del Sol y un poco más de cerca que Júpiter.

El astrónomo inglés ha afirmado que este cometa promete ser más brillante que el “Austin”, cuya trayectoria 
ha decepcionado a miles de personas que esperaban verlo con mayor nitidez de la que está teniendo.

En las próximas se manas y a medida que avancen las observaciones que está real izando el grupo de astrónomos 
que dirige Mark Kidger, podrá precisarse cuáles son las zonas desde donde se verá con mayor claridad el cometa 
“Levy”.—Efe.

Sobre el terrorismo, el Dalai 
Lama dijo que “es un problema que 
no me toca a mí, pero como budista 
sé que la única solución para llegar 
a acuerdos es la del diálogo".

El líder budista tiene previsto 
pronunciar esta tarde una conferen
cia en un conocido hotel madrileño 
sobre “La paz y la no violencia" y 
recibirá la medalla de la Universi
dad Complutense de Madrid.

(Más información en pág. 13)
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apunte del día
ELOGIOS

Tiene que satisfacer a todos la buena decisión del Ayunta
miento de no autorizar el rodfye de unas escenas cinematográ
ficas que exigían el paso de una motocicleta por el canal superior 
del acueducto. Nos consta que se ofrecían todo tipo de garantías, 
pero a pesar de ello, el acueducto, como dice la corporación 
municipal con bifen criterio, está por encima de todas estas co
sas, es un monumento mundial, único, y tiene que ser sometido 
al mayor cuidado... incluyendo esa tan reiteradamente pedida 
supresión del tráfico bajo sus arcos, sobre la que aún no se ha 
atrevido a decidirse el Ayuntamiento. Pero bueno es que sepa
mos que está mentalizado del cuidado que se debe prestar a 
nuestro gran monumento, como ahora lo acaba de demostrar, lo 
que quiere decir que se puede estar en el camino decisivo para 
aplicarlas necesarias medidas con referencia al paso de vehícu
los.

Hacía tiempo que no se rodaban escenas cinematográficas en 
Segovia, al menos de la vistosidad de que están haciendo gala las 
de ahora —otras producciones que se han filmado, aunque más 
“silenciosamente”—, por lo que no es extraño que el hecho haya 
levantado interés y que sean muchas las personas que se perso
nan en los lugares de rodaje para divertirse con las particulari
dades del mismo. Estos trabajos, naturalmente, interrumpen la 
vida normal de la ciudad en las zonas donde se llevan a efecto, 
por lo que el Ayuntamiento, creemos que con excelente criterio, 
ha impuesto unas tasas especiales para conceder autorización. 
Y esquesiempre hay que saber distinguir y valorar cuando una 
acción es meramente transitoria, habitual, y cuando se sale de 
lo corriente y produce mayores trastornos. Hoy, pues, nos 
satisface poder dedicar plenos elogios a la corporación munici
pal.

Respetar a los profesores

CUESTIONES SOCIALES

Consideraciones en tomo a la Incapacidad 
Laboral Transitoria.-Período máximo 
yprórroga.-Pagas extraordinarias en baja

El Gobierno británico, preocu
pado por el incremento de la indis
ciplina en los colegios, encargó a 
una comisión especial un informe, 
que acaba de hacerse público. El 
estudio fue realizado en Inglaterra y 
Gales durante el pasado mes de 
octubre. Tomaron parte más de 
3.500 profesores de 470 escuelas, 
que respondieron a preguntas rela
cionadas con el comportamiento de 
los alumnos en la semana inmedia
tamente anterior.

El 90% de los profesores opina
ron que hoy observan más proble
mas de disciplina que hace diez 
años. La mitad opinan que deberían 
imponerse sanciones fuertes a cier
tos comportamientos. Para el 80%, 
la medida que se ha demostrado más 
eficaz con los alumnos díscolos es 
razonar individualmente con ellos 
sobre su comportamiento, al mar
gen de la clase. El 60% prefieren 
mandar trabajo extra como castigo, 
expulsar del aula a los indisciplina
dos o comentar los conflictos en 
presencia de toda la clase, y el 40% 
ordenan al revoltoso que vaya a 
hablar con el director.

El informe aboga por un equili
brio saludable entre premios y cas
tigos. También se recomienda valo
rar con detenimiento todas las cir
cunstancias antes de imponer un 
castigo, pero que una vez decidido 
éste debe aplicarse en todo su rigor.

Son pocos los profesores que han 
sugerido restablecer los castigos 
corporales.

El informe señala que los docen
tes deben mantener la disciplina 
tanto dentro como fuera de clase, 
pues sólo un comportamiento cohe
rente en todo momento hará que, 
además de tratarles con confianza, 
los alumnos respeten su autoridad. 
No obstante, lo más importante para 
mantener la disciplina es la habili
dad del profesor para hacerse con el 
control de sus alumnos. Por eso 
recomienda que, antes de admitir a 
los candidatos en las escuelas de 
magisterio, pasen por un período de 
prácticas en colegios. De este modo 
podrán comprobar si realmente tie
nen condiciones para la docencia.

Por último, el informe incluye 
algunas observaciones para los 
padres. “Es evidente que algunos 
padres carecen de la necesaria for
mación para educar a sus hijos en un 
comportamiento socialmente acep
table. Algunos problemas de disci
plina pueden ser evitados con una 
adecuada educación recibida en la 
familia”. Los padres tienen que 
ejercer una “afectuosa pero firme 
orientación”, que en parte consiste 
en dar buen ejemplo con el propio 
comportamiento, y evitar los extre
mos, tanto en dureza como en per
misividad.

DOLORES CONDE

Los artículos 126 de la Ley 
General de la Seguridad Social, 
8-2, de la Ley 24/72 y 14-2, del 
R.D. 1646/72, de 23 de junio, 
exponen el concepto, definen y 
matizan, lo que se entiende por 
el proceso de Incapacidad Labo
ral Transitoria (I.L.T.), debido 
a enfermedad común o profesio
nal o accidente, sea o no de 
trabajo... “con una duración 
máxima de doce meses, prorro- 
gables por otros seis, cuando se 
presuma que durante ellos pue
de el trabajador ser dado de alta 
médica por curación”.

La cuantía del subsidio, cuyo 
reconocimiento corresponde al 
Instituto Nacional de la Seguri- 

• dad Social (INSS), se producirá 
teniendo en cuenta los siguien
tes conceptos:

— Que el trabajador se en
cuentre en alta o asimilado al 
alta.

— Haber cotizado durante 
180 días en los seis años anterio
res en los supuestos de enferme
dad común.
- Si la I.L.T. proviene por 

maternidad, se exigen 180 días 
cotizados en el año anterior al 
parto y haber sido afiliada a la 
Seguridad Social, al menos 
nueve meses antes, a la fecha 
prevista para el parto.
- En accidente, sea o no de 

trabajo y enfermedad profesio
nal, no se requiere periodo 
previo de cotización.

La cuantía del subsidio reúne 
las siguientes características:

En enfermedad común o acci
dente no laboral:

— 60 por 100 de la base regu
ladora entre el cuarto y el vigé
simo día.

- 75 por 100, a partir del día 
21 de enfermedad.

¿Qué sucede entre el primero 
y el cuarto día de baja?. En este 
supuesto, es de aceptación 
común lo que señala el art. 68 de 
la Ley de Contrato de Trabajo 
(Decreto 26.1.44). Texto legal 
sobre el que se mantiene la duda 
de su vigencia o no, tras la apro
bación del Estatuto de los Tra
bajadores (disposiciones terce
ra y cuarta), pero que a los efec
tos del tema que nos ocupa hay 
que reflejar su vigencia.

El citado art. obliga a la em
presa en los supuestos de “en
fermedad justificada con aviso 
al empresario”, a abonar al tra
bajador el 50 por 100 de su 
salario, sin que este beneficio

pueda exceder de cuatro días 
cada año”.
- 75 por 100 de la base regu

ladora en los supuestos de enfer
medad profesional o accidente 
de trabajo, desde la fecha si
guiente a la baja. La misma 
cuantía percibirá la trabajadora 
en el supuesto de maternidad. 
En el supuesto de parto múltiple 
tendrá derecho a otro 75 por 
100, por cada hijo distinto al pri
mero, aunque en este último 
caso sólo por el periodo de seis 
semanas.

Los periodos de I.L.T., que 
se produzcan teniendo como 
causa un mismo proceso de en
fermedad, se suman para el 
periodo máximo (12 + 6 me
ses), aunque el trabajador hu
biera regresado al trabajo por 
alta médica, pero siempre te
niendo en cuenta que estos pe
riodos de trabajo sean inferiores 
a seis meses, porque si los supe
ran serían considerados como 
un nuevo periodo de I.L.T.

PAGAS EXTRA

Las gratificaciones extraor
dinarias son salario a todos los 
efectos y por tanto se devengan 
por el tiempo ef^tivamente tra
bajado. La jurisprudencia ha 
considerado que tanto en el caso 
de huelga como en el de I.L.T., 
la empresa puede descontar de 
las gratificaciones extraordina
rias la cantidad correspondiente 
a los días no trabajados.

En este sentido se expresa la 
sentencia del Tribunal Central 
de Trabajo de 12.2.81., al seña
lar que “durante la situación de 
I.L.T., derivada de enfermedad 
o accidente,'el trabajador, al no 
estar prestando servicio efecti
vo alguno a la empresa, no tiene 
derecho a percibir ninguna clase 
de retribución salarial, pues esta 
no es más que una contrapresta
ción al trabajo que el operario 
realiza...”. De donde se deduce 
que en principio, y salvo pacto o 
disposición en contrario, estas 
gratificaciones no han de ser • 
abonadas por la empresa a los 
empleados que estén en baja por 
enfermedad o accidente.

En contrario cabe citar tam
bién la sentencia de 9.1.79. 
T.C.T., en la que se establece 
que si el empresario venía pa
gando las pagas extraordinarias 
sin descuento proporcional al 
tiempo de permanencia en

José M. • MARTIN SANCHEZ 
Graduado Social

I.L.T., no puede suprimir la 
condición más beneficiosa.

DUDAS RAZONABLES

La Ley de Seguridad Social 
de 1966, establecía un plazo de 
duración de la I.L.T. de 18 
meses prorrogables por otros 
seis y dispoma que la invalidez 
provisional se iniciaba al día si
guiente de aquel en que conclu
ya la I.L.T., por el transcurso 
máximo de 24 meses. De ahí se 
llegaba a la conclusión de que la 
duración máxima era de ’ 24 
meses.

La Ley 24/72, de 21 de junio, 
modificó, casi de forma radical, 
la Ley de 1966, y la Ley General 
de la S. Social de 1974, varió la 
terminología al fijar la duración 
máxima de la I.L.T. en doce 
meses prorrogables por otros 
seis.

En una interpretación general 
de la normativa vigente se debe 
llegar a la conclusión de que la 
duración máxima en el proceso 
de I.L.T. y de la prestación 
correspondiente, es de doce 
meses. Una vez llegado al final 
del periodo de las 52 semanas y 
de acuerdo con lo que la Ley 
establece en su art. 132-4 (Ley 
General S.S.), el periodo de 
I.L.T. se entiende agotado, 
“salvo que proceda la prórro
ga ”, y lo que habrá que determi
nar es quien debe acordar esa 
prórroga.

En otro orden de cosas cabe 
señalar que al trabajador le inte
resa que el periodo de I.L.T. 
tenga una duración de dieciocho 
meses, puesto que, teniendo 
como base lo que se recoge en la 
mayoría de los convenios colec
tivos, la empresa abona un 
complemento del 25 por 100, 
que viene a completar el salario 
total del trabajador. Mientras 
que si la I.L.T. termina con los 
doce meses, la empresa puede 
tramitar la baja ante la Seguri
dad Social, por lo que cesa la 
obligación de cotizar al pasar el 
trabajador a invalidez provisio
nal, recibiendo el trabajador el 
pago directo a través del INSS.

Concluimos este apunte so
bre temas en relación con la 
Incapacidad Laboral Transito
ria, formulando una pregunta. 
¿Puede la empresa una vez con
cluido el periodo de doce meses 
de I.L.T., y si no existe resolu
ción expresa de prórroga, trami
tar la baja del trabajador, que 
pasa a invalidez provisional?. J

Hace aproximadamente dos 
meses publiqué un articulo en 
este periódico en relación con 
unas ocupaciones de vías públi
cas en Burgomillodo. Inmedia
tamente, dicho articulo fue con
testado por el alcalde. Rogelio 
Moneo, indicando que todo es
taba en orden, y que no había 
nada que oliera mal, como se 
titulaba mi articulo.

En conversación mantenida 
posteriormente con él, me decía 
que lo que peor le había sentado 
era que le llamara «franquista*, 
algo que yo nunca hice, pues lo 
único que decía era que su acti

Burgomillodo o las ocupaciones que no cesan

tud al respecto era más propia 
de otros tiempos. Algo en lo que 
me afirmo.

Y es que él tema es de risa. El 
Ayuntamiento acuerda en 1987 
retirar unas ocupaciones eviden
tes en Burgomillodo. Ante este 
acuerdo, uno de los ocupantes 
denuncia al Ayuntamiento, y a 
mí mismo, por haber solicitado 
del Ayuntamiento la retirada de 
las ocupaciones, como pertur

badores de la propiedad priva
da. Obviamente, los tribunales, 
deciden que no existe tal per
turbación. El Ayuntamiento de 
Carrascal def Rio, a la vista de 
estas sentencias, vuelve a acor
dar retirar las ocupaciones y 
remite a los ocupantes notifica
ción en tal sentido —acuerdo de 
noviembre de 1989—.

Ahora bien, retirar las ocupa
ciones es otra cosa. El alcalde, 

encargado de ejecutar el acuer
do, no lo veía claro, después de
bía de ir a hablar con el aboga
do, después que era mejor arre
glarlo por las buenas con un 
ocupante, cediéndole una parte 
de la ocupación como sobrante 
de vía pública, etc. etc. Y esta es 
la historia. Legalmente todo es
tá preparado, pero el alcalde, 
haciendo uso de no se sabe qué 
prerrogativas extralegales no 
retira las ocupaciones, y está 

danto largas para que pase el 
año que le queda y dejar el 
embolado para el siguiente. Y es 
que esto es una actitud de «otros 
tiempos», al pasarse el acuerdo 
del Ayuntamiento, y sentencias, 
por donde quiere, y hacer lo que 
le da la gana en este tema 
—también por presiones evi- 
detes—.

Gestores así de los bienes de 
todos —vías públicas— son los 
que necesitan nuestros munici
pios. Le recordamos. ¡Ah!. Eso 
sf. Su calle ha quedado perfecta-

JOSE LUIS ALONSO L.

M.C.D. 2022
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«Déjala brillar» lema de una 
campaña para mantener 

limpia la ciudad

El Ayuntamiento y Semat piden 
que los ciudadanos cuiden la calle 

como si fuera su casa
Segovia Luz de Castilla “Déjala brillar” es el slogan de una campaña 

de limpieza promovida por el Ayuntamiento y Semat Aseo Urbano, 
diseñada por “F.L. 20 Publicidad”, que se va a desarrollar hasta el 
próximo día 24. El objetivo de la misma, según Fuencisla Calleja, 
concejala delegada de Bienestar Sociales crear conciencia ciudadana 
en el sentido de que a la ciudad hay que cuidarla como si fuera propia 
y no todo consiste en reforzar los servicios de limpieza.

Fuencisla Calleja ha pedido la 
colaboración de todas las asocia
ciones de vecinos, a las que se les 
dará a conocer la campaña, la próxi
ma semana, y ha afirmado que su 
concejalía está abierta a cualquier 
tipo de sugerencias, “en la seguri
dad de que serán bien atendidas”. 
Para la concejala de Bienestar So
cial, que ha reconocido estar muy 
ilusionada con esta campaña, “todo 
Segovia” se debe de incorporar a 
ella y tiene que conseguirse una 
auténtica conciencia colectiva de 
mantener una ciudad más limpia.

La campaña, con un presupuesto 
de un millón de pesetas, consistirá 
en la distribución de carteles por los 
comercios, reparto de trípticos por 
los buzones y adhesivos, además de 
inserciones publicitarias en prensa 
y en cuñas publicitarias, según ha 
informado el director de la agencia, 
Eduardo Garay. En los trípticos se 
hacen recomendaciones sobre uso 
de papeleras, horarios y servicios 
de recogidas, contenedores, bolsas 
de basura y paseo de animales do
mésticos.

José Antonio Pastor, delegado de 
Semat Aseo Urbano, ha felicitado a 
la agencia de publicidad porque 
sólo con leer el slogan queda claro 
el objetivo a conseguir. Ajuicio de 
Pastor, que ha agradecido también 
la colaboración prestada por el 
municipio, algunos ciudadanos tie
nen que corregir sus hábitos de 
comportamiento en la vía pública. 
“El comportamiento de muchas 
personas no es el mismo en la calle 
que en su casa y la vía pública debe 
ser una prolongación de los hoga
res”, matizó. El delegado de Semat

Organizada por la Diputación Provincial y Educación

650 niños de la provincia participarán 
en la campaña de Vacaciones Escolares

650 alumnos de EGB partici
parán este verano en la campa
ña de Vacaciones Escolares 
que, por segundo año conse
cutivo, han organizado la Di
putación Provincial y la Di
rección Provincial del Mi
nisterio de Educación. Los 
niños podrán elegir entre varios 
destinos propuestos, algunos 
dentro de la provincia —la es
cuela hogar«La Saleta», de San
ta María de Nieva y El Espi
nar— y otros fuera como Mira- 
flores de la Sierra y El Escorial 
— Madrid—, Liria —Valen
cia— , Reserva Nacional del Saja 
— Cantabria— y Tarifa —Cá
diz— .

Al igual que el año pasado. 
2.500 niños ya han solicitado 
participar en estos ciclos de va
caciones. La concesión de las 

ha abogado por la normalización de 
recipientes donde se deposite la 
basura, para luego ser recogida por 
los camiones del servicio. Se trata 
de implantar por sectores (comer
cio, hostelería y comunidades) un 
tipo de recipientes colectivos y, en 
otras casos, recipientes individua
les.

Sll.OXI \ Ll / DI C\'

Portada del tríptico de la campaña

Según Semat, a diario, se reco
gen en la red viaria unos 7.500 kilos 
de basura y más del 30% correspon
de a depósitos de basura que se 
realizan fuera de horario o con bol
sas mal cerradas.

A.M.

plazas de hará por sorteo que se 
celebrará el próximo dia 8. En el 
sorteo no entrarán los niños que 
ya participaron el año pasado en 
la campaña.

Los precios de los turnos de 
vacaciones con Una duración de 
15 dias. son populares —5.000 y 
8.000 pesetas— aunque las ins
tituciones tienen previstas pla
zas completamente gratuitas 
para quellos casos en que sean 
necesarias.

En todos los destinos, los ni
ños estarán atendidos por moni
tores especializados que el Mi
nisterio contrata preferente
mente entre profesores de EGB 
en paro.

Deportes, actividades artís
ticas y trabajos manuales son las 
principales actividades de los 
niños durante estas

Festival Internacional

Posada y Perteguer 
ofrecen mañana
a Don Juan 
de Borbón 
la presidencia 
de honor

El alcalde, Juan Antonio Perte
guer, y el presidente de la Junta de 
Castilla y León, Jesús Posada, se
rán recibidos en audiencia, maña
na, por el Conde de Barcelona, don 
Juan de Borbón, al que le ofrecerán 
la presidencia del Festival Interna
cional de Segovia.

En la recepción, que tendrá lugar 
alas 12,30horas, Perteguery Posa
da plantearán a don Juan la presi
dencia de honor del organismo que 
organice el Festival Internacional, 
bien a través de un patronato o de 
una fundación, lo que dejarán a 
criterio de la Casa del Conde de 
Barcelona.

Este año, el Festival Internacio
nal contará con un presupuesto de 
40 millones de pesetas, financiado 
principalmente por el Ayuntamien
to, la Junta y la Diputación Provin
cial. Además del recinto de San 
Juan de los Caballeros, el Festival 
se celebra en el palacio real de La 
Granja y la Semana de Música de 
Cámara, principalmente, en el Patio 
de Armas del alcázar.

Un 6% más que el año pasado

El Ayuntamiento recauda 10,7 
millones en la subasta de los 
terrenos para carruseles de ferias

El Ayuntamiento recaudó, 
ayer, 10,7 millones de pesetas 
en la subasta de los terrenos de 
Nueva Segovia para la instala
ción de los carruseles de las fe
rias, a partir del próximo día 15. 
La cantidad obtenida superó en 
dos millones de pesetas la de los 
precios de salida y supone un 
6% de aumento en relación con 
lo recaudado el pasado año, que 

nes aparte, claro está, de las ex
cursiones que se realizan por la 
zona elegida.

La campaña, dirigida a alum
nos de ciclo medio y superior de 
EGB tanto de centros públicos 
como concertados, tienen un 
coste de once millones de pese
tas, de los cuales siete aporta la 
Diputación Provincial y cuatro el 
Ministerio de Educación. Este 
corre asimismo con los gastos 
del profesorado y el personal 
auxiliar.

Tanto el presidente de la Di
putación. Javier Reguera, como 
el director provincial de Educa
ción. Jesús Olmos, han mani
festado su deseo de continuar 
manteniendo esta campaña e in
crementar en lo posible su pre
supuesto. dado el éxito que está 
teniendo entre los escolares.

Para los días 8, 9, 10, 15, 16 y 17

Los trabajadores de Panaderías 
responden con una huelga a la 

mala fe de los empresarios

Dimitieron sus representantes 
para no firmar lo prometido

Los trabajadores del sector de 
Panadería, tanto fabricantes como 
expendedores, han convocado seis 
días de huelga para los dos próxi
mos fines de semana, esto es, para 
los días 8, 9 y 10 y 15, 16 y 17 del 
presente mes.

La huelga del sector, que afecta a 
un centenar de trabajadores, dejará 
sin pan a buena parte de la pobla
ción, principalmente de la capital y 
municipios más importantes de la 
provincia, únicos puntos donde el 
sector absorbe mano de obra. Délas 
150 empresas del sector, tan solo 
una decena, no están atendidas 
exclusivamente por sus propieta
rios y familias, en régimen autóno
mo.

Él incumplimiento de las prome
sas dadas en el mes de abril, que 
hicieron desconvocar una convoca
toria de huelga prevista para la 
Semana Santa y la ausencia de inter
locutores en representación de los 
empresarios, han llevado a los tra
bajadores a la convocatoria de la 

es el incremento fijado por el 
municipio.

Según fuentes municipales, 
han quedado adjudicados todos 
los lotes, a excepción de algunos 
puestos callejeros, por lo que no 
habrá lugar a una segunda su
basta. Por la mayoría de los lo
tes se pagó el precio de salida, 
con un incremento del 6% sobre 
el año anterior, a excepción de 
las pistas de coches de choque. 
El precio de licitación de las dos 
pistas estaba fijado en 545.000 
pesetas y la cantidad pagada 
ascendió a 1,7 millones y a 
950.000 pesetas, respectiva
mente.

Mañana, corte de 
tráfico en la calle 
San Valentín

Excmo. ‘Ayuntamiento de Se-- 
govia.— Nota de la Alcaldía.— 
Con motivo de la reparación de 
baches que se está realizando en 
la ciudad, se pone en conoci
miento del público en general, 
que mañana miércoles, día 6 de 
junio de 1990, se procederá al 
corte de la calle de San Valent in, 
desde 'as ocho horas hasta la 
terminación de los trabajos.

Segovia, 6 de junio de 1990

EL ALCALDE 
Fdo: Juan Antonio 

Perteguer Rey

huelga, acordada en asamblea el 
pasado 30 de mayo, y que piensan 
llevar hasta sus últimas consecuen
cias, tratando de impedir la posible 
entrada de pan a la capital desde 
otros puntos de la provincia e inclu
so desde otras provincias.

MALA FE

La radicalización del conflicto 
obedece, según un portavoz de 
Comisiones Obreras a la mala fe 
con que han obrado los empresa
rios . En abril y para frenar la huelga 
convocada anunciaron que acepta
ban las peticiones de los trabajado
res: un 10 por ciento de incremento 
salarial frente al 8,99 que por enton
ces ya ofrecía la patronal, a través 
de la Asociación Provincial de Fa
bricantes de Pan.

Cuando los sindicatos acuden a 
firmar se les comunica la dimisión 
en bloque de la directiva de la citada 
Asociacióny, en consecuencia, que 
por parte de los empresarios no hay 
responsable de la negociación y 
firma del convenio.

Planteado conflicto colectivo, en 
representación de la asociación 
empresarial asiste un secretario 
general técnico, sin poder de reso
lución, a las reuniones convocadas 
por la Dirección Provincial de Tra
bajo, que, a mediados de mayo 
declara la imposibilidad de entendi
miento por incomparecencia de una 
de las partes.

Así las cosas se llega a la presente 
convocatoria de huelga de la que el 
portavoz de CC.OO. responsabili
za a la patronal “Los empresarios 
-dice el representante sindical- 
han roto el principio de buena fe por 
el que ambas partes están obligadas 
a negociar según el artículo 89/3 del 
Estatuto de los Trabajadores”.

FEDERACION DE
TRANSPORTES DE U.G.T.

Juan A. Arlandis, ha sido elegido 
secretario general de la Federación 
de Transportes de Segovia, de la 
Unión General de Trabajadores. La 
elección del nuevo secretario se ha 
producido en el transcurso del con
greso ordinario de la citada Federa
ción a la que asistió el secretario de 
organización de la Federación Esta
tal de Transportes, quien analizó la 
marcha de las conversaciones entre 
los sindicatos y el Gobierno. "

Rescata una vida; 
salva a un 
semejante 
de la muerte.

¡Hazte 
donante 
de sangre!

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA.-Pág. 4 SEGOVIA MARTES 5 DE JUNIO DE 1990

AGENDA
| CALENDAHIO | | EXPOSICIONES | | AVISOS

H

PARA MAÑANA

Miércoles 6 de junio

Van 157 días; faltan 208
Sol: De 6,45 a 21,42 horas.

SANTORAL
Santos: Norberto, Claudio, 

Juan, Justo y Vicente

¡PENSAMIENTO
“Si juzgamos el amor por la 

mayor parte de sus efectos, se pare
ce más al odio que a la amistad ’ ’ (La 
Rochefoucauld)

FARMACIA 1 
DE GUARDIA I

Gallego Llaguno. Juan Bravo, 
31.

Las farmacias de guardia lo están 
desde las 9,45 a la misma hora del 
día siguiente.

EL TIEMPO

En Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 673,2 m/m
Viento del E SE
Temperatura máxima- 26,6°

En la mañana de hoy
Presión atmosférica: 674,7 m/m 
Viento del O-NE 
Temperatura mínima: 11,9° 
Lluvia recogida: 13 litros m2
A las 8 de la mañana: 12,1°

CULTOS |

EN SAN ANTONIO EL REAL

Hoy comienza el novenario en 
honor de San Antonio de Padua.

Todas las mañanas, a las 8,30, 
misa, homilía y novena rezada. 
Ministro de la Palabra, P. Luis- 
Angel de la Fuente (franciscano). 
Todas las tardes, alas 7,40, rosario, 
misa, homilía y novena. Ministro de 
la Palabra, Rvdo. D. Angel García 
Rivilla (canónigo de laS.I. catedral)

| ENSEÑANZA""

PRUEBAS LIBRES
DE F.P.-2 EN EL 

“ANGEL DEL ALCAZAR”

En el Instituto de Formación Pro
fesional “Angel del Alcázar” se 
celebrarán las pruebas libres de 
Automoción, Automatismos y Hos
telería y Turismo, de Formación 
Profesional segundo grado, del 18 
al 22 del presente mes. Por las 
mañanas comenzarán los exámenes 
a las 9,15 y por las tardes, a las 
15,30.

En el tablón de anuncios del cen
tro se expone el horario completo.

EN LA CASA DEL SIGLO XV

Segovia vista por Cloweiller y 
Juan Romero. Junio y julio.

EN EL COLEGIO 
DE ARQUITECTOS

La conservación, hoy. Hasta 
el 15 de junio.

«Ciudades antiguas, monu
mentos vivos*. Horario: Labo
rables, de 18 a 21; sábados y 
festivos, de 11 a 14 y de 18 a 
21.

EN EL ALGUARIN DE ARTE 
«ENEBRO»

Jennifer Graber, pinturas. 
Hasta el 30 de junio.

EN EL PALACIO PROVINCIAL

Primer Centenario de la Biblio
teca de la Diputación. Laborables: 
Por la mañana y de 18 a 21 horas. 
Sábados: de 18 a 21 y domingos de 
12 a 14 horas.

| REGISTRO CIVIL

Se han hecho las siguientes ins
cripciones:

. NACIMIENTOS: Alfonso Liras 
Alvarez, hija de Juan José y de 
María Paz; Angela Rubio Martín, 
de Alfonso y de Concepción; Blan
ca Rodríguez Alvarez, de Domingo 
y de María Isabel; Cintia López 
Martín, de Román y de María Es- 
ther; Isabel Puente Martín, de 
Angel Antonio y de Consuelo; 
Rodrigo Martín Requero, de Jesús 
Inocencio y de María Lucía; María 
Garrido García, de José Luis y de 
María Concepción; Nazareth Gar
cía Ituero, de Mariano Carlos y de 
María Pilar; Ernesto Arranz Puli
do, de Antonio y de Josefa; Beatriz 
Municio Horcajo, de Luciano-José 
y de María Cruz; Beatriz Criado 
Martín, de José Antonio y de María 
Carmen; Alejandro Yagüe Aguña, 
de Angel y de Inmaculada; Rodrigo 
José Sanz Rodríguez y Elena Sanz 
Rodríguez, de Angel Isidoro y de 
María Angeles.

CINE DE CRUZ ROJA PARA 
LA TERCERA EDAD

La Asamblea Provincial de Cruz 
Roja Española, a través del Progra
ma de Promoción del Voluntariado 
en la Tercera Edad, va a proyectar el 
próximo jueves, día 7, a las 5,30 de 
la tarde, en la Sala Miró, la película 
“Cinema Paradiso” en sesión espe
cial para la Tercera Edad.

Las entradas se podrán recoger 
en los Centros de Día de la Tercera 
Edad, hoy martes, de 4 a 5.

APROBADOS EN EL EXAMEN 
DE CONDUCTORES

Relación de alumnos declarados 
aptos para la obtención del permiso 
de conducción:

María Victoria Beijón Martínez 
(Valladolid), Antonio Caminero de 
Andrés (Segovia), Félix de Diego 
Sanz (Segovia), Nicolás García 
Dorrego (El Espinar, SG), José A. 
Gómez García (Segovia), Juan J. 
González Garrido(Segovia), María 
Valle Lorenzana Pato (Segovia), 
Gabriel Martín Sanz (Sequera de 
F., SG), Alberto Miguélez Mayoral 
(Cercedilla, M), María Camino 
Romano Pascual (El Espinar, SG), 
Julia Rodríguez Herrero (Sta. M.a 
de Nieva, SG), Roberto Torrego 
Arranz (Navalmanzano, SG).

CONCURSO DE FOTOGRAFIA

La Residencia Provincial de 
Ancianos de nuestra ciudad 
convoca un concurso de fotogra
fía en el que podrán participar 
todos los profesionales y aficio
nados que lo deseen. El tema de 
las obras será «el anciano», po
drán presentarse en color o 
blanco y negro y su tamaño mí
nimo será de 18 x 24 cms. sin li
mites a formatos superiores. El 
plazo de presentación finaliza el 
próximo 23 de junio y los traba
jos deberán remitirse a dicha 
Residencia, c/ Cardenal Zúñiga, 
8, de nuestra capital, adonde se 
pueden dirigir para más infor
mación.

SEGOVIA HISTORIA Y LEYENDAS

EL VINO SEGOVIANO DEL SIGLO XIV
Aunque estemos tan cerca de la famosa zona bodeguera de la Ribe
ra del Duero, nuestra tierra segoviana no destaca en la producción 
del generoso caldo de uva. Tenemos los que denominamos «vinos 
de cosecha», con un grato sabor ligeramente ácido y pocos grados 
de fuerza alcohólica, y contamos con agricultores que cultivan viñas 
y venden sus frutos a distintos criadores de vinos de comarcas pró
ximas, lo que induce a pensar que, posiblemente, podrían comer
cializarse en tierras segovianas. Citamos todo esto para recordar 
que el rey Enrique III de Castilla, en Cortes celebradas en Madrid el 
año 1393, concedió a Segovia el estatuto llamado de «La vieda», 
que prohibía la importación de vino mientras no se hubiera consumi
do la totalidad del elaborado por los cosecheros de la provincia, de
fendiendo asi la producción vinícola segoviana.

DÍGASELO CON LA GRAI A SORPRESA DE UN REGALO

REGALOS BRIZ
La boutique del regalo

ALTA BISUTERIA, PREMIOS MASTER DE POPULARIDAD 1984 Y 1985 
Toda clase de muñecas y peluches

SAN FRANCISCO, 18 TELEFONO 42 82 06

L álELAHTMO DE SEMVIA
DECIA HACE 50 AÑOS

EL REY LEOPOLDO III EXPLICA LA CAPITUI ACION

Roma.—El “Laboro Fascista” anuncia que el Rey Leopoldo ha 
entregado a los embajadores acreditados en Bruselas un memorán
dum en el que explica la capitulación del Ejército belga. El 
documento declara, especialmente, que el 18 de mayo, después de 
la caída de Cambrai, el Rey comunicó al Gobierno inglés que la 
situación era muy grave y se había empeorado por el hecho de que 
los Ejércitos aliados habían sido divididos y separados el uno del 
otro, por lo cual el peso de la campaña recaía exclusivamente sobre 
las tropas belgas. El memorándum expone a continuación el fracaso 
de la contraofensiva inglesa cerca de Arras. Precisa que el día 25 fue 
enviada una Embajada “categórica” a Londres. Declara que el 26 la 
retirada aliada adquirió proporciones catastróficas, que el 27 fue 
roto el frente en cinco puntos distintos, y afirma que en todo este 
tiempo no fue posible comunicar con los generales Gort y Blan- 
chard. El periódico dice que en estas condiciones se explica 
perfectamente la decisión del Rey de rendirse sin condiciones.— 
Efe.

PARA MAÑANA

00,00, El larguero. 1,03, La ventana 
indiscreta. 3,03, De la noche a la maña
na. 6,00, Matinal SER. 7,50, Matinal 
SER: Segovia. 8,00, Matinal SER. 8,30, 
Matinal SER: Segovia. 8,55, Hoy por 
hoy. 12,30, Segovia en directo. 13,30, 
Abriendo la tarde. 13,35, SER deporti
vos. 14,05, Hora 14: Segovia. 14,30, 
Hora 14. 15,10, Segovia a las tres. 
15,30, El acomodador. 16,05, Tardes 
sin fronteras. 17,05, Sesión de tarde. 
19,05, Canciones de siempre. 19,30, 
Santo rosario. 20,00, Hora 20. 20,30, 
Hora 20 Regional. 20,45, Informativo 
local. 21,05, Carrusel deportivo. 22,05, 
Coplas de mi SER. 23,00, Hora 25. 
(Coincidiendo con las horas, Informati
vos SER).

tve
PARA HOY

PRIMERA CADENA
15,00, Teledíario-1.15,30, El tiempo. 

15,35, A mi manera. 17,50, Avance Te
lediario. 17,55, Los mundos de Yupi. 
18,25, Cajón desastre. 19,20, Tres por 
cuatro. 20,15, Informativos territoria
les. 20,25, Conexión con la programa
ción nacional. 20,30, Telediario-2. 
21,00, El tiempo. 21,08, El martes que 
viene. 22,30, Sesión de noche. 00,15, 
Diario noche. 00,50, Testimonio. 00,55, 
Filmoteca del martes. 02,25, Despedi
da y cierre.

SEGUNDA CADENA
15,00, Tira de música. 16,00, Klip. 

16,55, Sesión de tarde. 18,25, Tendido 
cero: toros. 20,30, Cerca de las estre
llas. 22,00, Noticias-2. 22,30, La casa 
por la ventana. 23,30, La joya de la Co
rona. 00,25, Tendido cero. 01,10, La 
noche. 02,15, Despedida y cierre.

RADIO SEGOVIA F.M.

Hasta las diez de la mañana progra
mación simultánea con A.M. con los 
espacios Matinal SER y Matinal SER: 
Segovia. 10,05, Encuentros en la Radio 
(la música, consejos, curiosidades, las' 
últimas noticias, con la intervención di
recta a través de los teléfonos y de las 
unidades móviles de los oyentes, confi
guran este programa radiofónico de 
tres horas de duración). 13,00, Los 40 
principales (durante todo el día la músi
ca joven que se selecciona para toda la 
cadena SER. A partir de las 23,00, pro
grama desde ¡a discoteca Oky con los 
últimos éxitos musicales y desde Jas 
tres de la madrugada simultáneo con 
nuestros equipos de A.M.

frl..
aniema 1041

6,30, El primero de la mañana. Realiza Antonio 
Herrero. 8,30, El pnmero de la mañana. Realiza 
Inmaculada López. 9,00, El primero de la maña
na. Realiza Antonio Herrero. 9,30, El primero de la 
mañana. 'Especial reportajes». R.A. Herrero. 
11.30, Viva la gente divertida. Realiza J.A. Plaza. 
12,00, Viva la gente de Segdvia. Realizan Luis 
Martin. Teresa Sanz, Miguel A. Y., Inmaculada 
López, Ricardo Sánchez. 12,35, Antena de Sego
via. Informativo local. R. Inmaculada López. 
12,40. Viva la gente de Segovia. 14,00, Antena re
gional. Informativo. 14,15, Antena de Segovia. In
formativo. 14,30, Viva la gente del deporte. Reali
za Alfredo Martínez. 15,00, Viva la gente de Se- 
govia con la actualidad y los 33 de A3.16,00, Viva 
la gente de la tarde. 16,30, Viva la gente de la ter
tulia. 17,00, Viva la gente que pregunta. 18,00. 
Viva la gente que empieza. 18,30, Viva la gente 
del “Colé». 19,00, Antena regional. 19,15, Antena 
de Segovia. 10,15, «Los 33 de Antena 3-, 20,00, 
Viva la gente de la música. 20,30, Gomaespuma. 
21,30, La salud es lo que importa. 22,30, Hora" 
cero. 24,00. Supergarcia en la hora cero. 1,30. 
Polvo de estrellas con Caños Pumares. 4.30, Re
petición. Supergarcia hora cero.

informativos de Antenas a las horasy las medias.

M.C.D. 2022
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Angel Velasco Hernanz, 
nuevo presidente de la Federación

Regional de Hostelería
Angel Velasco Hemanz fue ele

gido ayer por unanimidad presiden
te de la Federación Regional de 
Empresarios de Hostelería en el 
transcurso de la asamblea regional 
celebrada en Segovia. Angel Velas
co sustituye en el cargo a Mariano 
Rodríguez San León, recientemen
te elegido presidente nacional de 
Restauración. Durante la asamblea 
se eligió asimismo el resto de la 
nueva junta directiva, que tendrá un 
mandato de cuatro años y que está 
formada por Luis Tomás de la 
Varga (León), Alfredo Fraile (Sala
manca), Arturo Sánchez (Avila), 
Angel Chamoso (Valladolid), Os
car Somosa (Zamora) y Pedro 
Pablo Pérez (Soria). Esta fue la 
única candidatura presentada.

El fortalecimiento de la unidad 
empresarial y el fomento de la soli
daridad entre los distintos sectores 
del gremio (hoteleros, restaurado
res, empresarios de discotecas...) 
son los principales objetivos del 
nuevo presidente quien -según 
manifestó en una rueda de prensa 
posterior a su elección- pretende 
dar un nuevo impulso a la creación 
de la Escuela Regional de Hostele
ría. Según manifestó el nuevo presi
dente “existe una gran demanda en 
el sector de formación profesional 
lo que redundará en una mejora de 
la calidad del servicio”. Esta misma 
preocupación fue demostrada por el 
presidente nacional de Restaura
ción quien se refirió a la próxima 
creación de la Escuela Superior 
Nacional de Hostelería, parala cual 
ya se han adquirido unos terrenos 
en Colmenar Viejo (Madrid). 
“Actualmente sólo hay 17 escuelas 
de hostelería en el país, de las cuales

Invitación a la

tercera edad 

para la Antología 

de la Zarzuela
El sábado próximo, alas ocho de 

la tarde, en la sala Zuloaga, se pre
sentará la “Antología de la zarzue
la” por la compañía lírica “Ciudad 
de Valladolid”. Esta actividad, que 
se dedica alas personas de la tercera 
edad, está patrocinada por la Direc
ción General de Patrimonio y Pro
moción Cultural de la Junta de 
Castilla y León.

Las invitaciones para asistir a la 
representación, que se facilitarán 
gratuitamente, podrán solicitarse 
desde mañana miércoles, de 10,30 a 
13 horas, en el Servicio Territorial 
de Cultura (Daoiz, 10), previa pre
sentación del D.N.I.

Convocado el Tercer Maratón 
Fotográfico de Segovia

El «Colectivo Calais», con el 
latrocinio del Ayuntamiento de 
Segovia y Diputación Provincial 
ha puesto en marcha la tercera 
edición del Maratón Fotográfico 
de Segovia, cuyo periodo de ins- 
Cr’Pción ya está abierto y con
fuye el 22 de junio.

En el maratón podrán partici
par todas las personas que lo 
deseen. Se celebrará el 23 de 
IUn'o, a partir de las 12 del 
J'ediodia hora en que se dará la 
salida en la Plaza Mayor.

*-os participantes tendrán un

PEÑALOSA

Mariano Rodríguez San León, a la izquierda, y Angel Velasco

2 son privadas. Si lo comparamos 
con Francia donde hay 680 escue
las, vemos que el nivel es todavía 
muy bajo y ello redunda en la profe- 
sionalidad”.

La nueva junta directiva, que 
representa a 20.000 empresas de la 
región, se presentará en breve al 
presidente de la Junta, al consejero 
de Fomento y al director general de 
Turismo de quien dependen direc
tamente.

Los nuevos directivos manifesta
ron su satisfacción por el aumento 
que ha registrado el turismo interior 
en un momento en que la afluencia 
de turistas a nuestro país parece 
haber disminuido.

La Asociación de Vecinos 
del barrio del Cristo del Mercado 

puede disolverse
Si antes del próximo día 11 no hay 

candidatos a la junta directiva
La junta directiva de la Asocia

ción de Vecinos del barrio del Santo 
Cristo del Mercado, nos remite una 
nota en la que se lamenta, con dolor, 
de la despreocupación de que hace 
gala el vecindario hacia los proble
mas de la barriada, que son cuantio
sos. Dicen en este escrito que a la 
última asamblea general asistieron 
sólo cinco personas, frente a los 
4.000 habitantes que hoy tiene el 
barrio, y ello a pesar de haberse 
hecho una intensa campaña anun
ciando la celebración de la asam
blea. Se lamentan también de que 
ningún vecino se interese por la 

plazo de 12 horas para realizar 
24 fotografías, cuya temática 
será dada a conocer en los siete 
puestos de control de que cons
ta la prueba.

La entrega de premios se ce
lebrará en la primera quincena 
de septiembre y coincidirá con 
la exposición de las fotografías 
en el Torreón de Lozoya.

Las inscripciones pueden rea
lizarse en Fadrique Foto, pa
gando una cuota de inscripción 
de500 pesetas.

DESDE LOS DOCE AÑOS

Angel Velasco, de 46 años, casa
do y con tres hijos, es actualmente 
presidente de la Agrupación Pro
vincial de Hostelería, cargo del que 
piensa dimitir en breve. Es también 
vicepresidente de la Federación 
Empresarial Segoviana.y miembro 
del ConsejodeTurismodelaCEOE 
y CECALE. Lleva en la profesión 
de hostelería desde los doce años en 
que comenzó como aprendiz en el 
“Mesón de Cándido”. Durante su 
vida profesional ha regentado nu
merosos establecimientos y actual
mente dirige el restaurante Santa 
Bárbara 2. a .T. 

marcha de los temas, y que ninguno 
haya reaccionado, por ejemplo, 
cuando la asociación ha conseguido 
que el Ayuntamiento no percibiera 
irnos 18 millones de pesetas como 
contribuciones especiales que de
berían haber pagado los vecinos de 
la avenida del Obispo Quesada por 
pavimentaciones; que nadie se haya 
preocupado del alumbrado en la 
calle José Zorrilla, que quedará 
“nublado” por las hojas de los 
árboles, más bajos que las lámpa
ras; que los vecinos de la calle 
Conde de Sepúlveda no se preocu
pen de la peligrosa situación de la 
misma a causa de aparcamientos en 
doble fila, que crean un enorme 
peligro sobre todo para los niños 
que cruzan la vía. Finalmente, la 
junta directiva dice que no ha podi
do ser renovada desde 1986 por no 
haberse presentado ningún candi
dato, y que viene realizando una 
importante tarea en favor del ba
rrio, aunque no es momento de rela
cionar los logros conseguidos. En 
consecuencia, la actual directiva da 
como plazo el próximo día 11 del 
actual para que se presenten aspi
rantes a ocupar los puestos directi
vos , y de no producirse esto, los que 
les desempeñan actualmente dimiti
rán, por lo que, según especifica el 
artículo 11 de los estatutos, la aso
ciación quedará disuelta a todos los 
efectos.

Entregados los premios Eco-escolar y Eco-profesor

En Segovia se invertirán 
638 millones del Plan 
de Residuos Sólidos

En el proyecto de recuperación de los 
valles la Consejería de Medio Ambiente 

será muy generosa, según Sagredo
Las inversiones que se realizarán en Segovia dentro del Plan Direc

tor de Residuos Sólidos ascenderán a 638 millones de pesetas, según 
José Luis Sagredo, consejero de Medio Ambiente y vicepresidente se
gundo de la Junta de Castilla y León. Sagredo, que presidió en la ciudad 
la entrega de los premios Eco-Escolar y Eco-profesor, dyo también que 
una parte importante de los 100.000 millones de pesetas del Plan de 
Saneamiento Integral vendrá a Segovia.

En unas, declaraciones a este 
periódico, el consejero se refirió al 
proyecto de recuperación del cintu
rón verde, “donde la Consejería va 
a ser más generosa que la insisten
cia del alcalde, que es mucha”, 
afirmó. “Potenciaremos aquellas 
acciones como la de los valles 
—añadió Sagredo—, por entender 
que Segovia es un entorno privile
giado y no se pueden permitir las 
realidades que hay en el Clamo
res... No nos vamos a parar, porque 
Segovia tiene un patrimonio que 
hay que defender entre todos y ha 
llegado el momento de ir resolvien
do estos temas para siempre”. En 
relación con la depuradora de la 
ciudad, el consejerodijoque ya está 
en marcha todo el proceso burocrá
tico y, en breve, vendrá a firmar el 
convenio con el alcalde.

Sagredo también habló de la pró
xima ley que contemplará de una 
manera global la protección de más 
de 40 espacios naturales en la re
gión. Entre estos podrá estar el de 
los hoces del río Riaza, cuya zona 
será visitada por el consejero e^te 
verano.

PREMIOS ECOS...

En la Sala Zuloaga, el consejero 
presidió la entrega de los premios 
Eco-escolar y Eco-profesor, cuya 
relación, así como los centros esco
lares a que pertenecen, son los si
guientes:

Cruz de Lucas Olmos y Juan 
Cruz Serrano García, de Zarzuela 
del Pinar; Alberto de Francisco 
Ortega y María Rosaura García 
García, de Aldea Real; Antonio 
González Llórente y Luis Albornos 
García, de Valverde del Majano; 
David Callejo Pacheco y Gonzalo 
López Calvo, de Revenga; Alvaro 
Herrero Herrero y Felisa Tejedor 
Gilmartín, de Fuentepelayo; José 
Luis Maroto Pintos y Salvador Sanz 
Orejudo, de Muñopedro; Cristina 
Martín Ortega y Angel Luis Vigil 
Berzal, de San Rafael; Juan Carlos 
Jiménez Gómez y Quirico Palomar 
del Cura, de Segovia (San José 
Obrero); Ignacio Manrique Muni- 
cio y María del Carmen Diez Mar
tín, de Torrecaballeros; Sara Gil 
Castilloy Domingo Acebes García, 
de Cuéllar (Primo de Rivera); Da
vid Muñoz Marigómez y María del 
Carmen Martín Barbero, de San- 
tiuste de San Juan Bautista; Sara 
Martín de Andrésy Santos Mazaga
tos García, de Palazuelos de Eres- 
ma; Carlos Postigo Niño y Antonio 
Hernando de Frutos, de Cantimpa- 
los; Mariano Morales Gómez y Es
teban Espinosa García, de Segovia 
(Calvo Sotelo); Alejandro Bravo 
Gómez y María Socorro Gómez 
Cristóbal, de Otero de Herreros; 
Enma García del Barrio y José 
Tapias Gómez, de San Ildefonso; 
Manuel de Pedro López y Arsenio 
Cantalejo Pascual, de Sangarcía; 
Mariano García Pérez, de Segovia 
(Domingo de Soto); David García 
Cristóbal y U1 piano Matute Rol- 
dán, de Riaza; Ricardo Acebes 
Velasco y Luis García Alonso, de

Cuéllar (Duque de Alburquerque); 
Juanita Martínez Sanz y María 
Petra Torres González, de Villacas- 
tín; Marta Gil Ortiz y Francisco 
Antoranz Onrubia, de Segovia 
(Concepcionistas); Julia Martínez 
Arroyo y María del Carmen García 
Herranz, de Segovia (Eresma); 
Pablo Mosácula García y Oscar 
Martín Vicario, de Segovia (Maris- 
tas); Ciríaco Gutiérrez San José y 
Luis Sandín Vega, de Coca; César 
Velasco Encinas y Jesús Arranz 
Benito, de Nava de la Asunción; 
David Castro Bravo y Javier Muñoz 
Alonso, de Segovia (Cooperativa 
Alcázar); Sergio Diez Martín y

PEÑALOSA

José Luis Sagredo, consejero 
de Medio Ambiente

Juan Cruz Delgado Manas, de Las
tras de Cuéllar, Alberto Acebes 
Peña y Agustín García Jimeno, de 
Fuentesaúcode Fuentidueña; Oscar 
Lázaro Barbero y Rafael Medrero 
Hernández, de Rapariegos; Raúl 
Palomo Domingo, y María Teresa 
Hernanz, de Martín Miguel; Mi
guel de Santos Antón, de Muñove- 
ros; Félix Dorrego Tapias y Mario 
Antón Lobo, de Valsaín; Héctor 
Pérez Arévalo y Jesús Pérez Soria, 
de Navas de Oro; Gustavo Yubero 
Pizarra y Feliciano Ituero Bravo, de 
Segovia (Nuestra Señora de la 
Esperanza); María Luisa Hedo 
Martínez y Concepción Rodríguez 
de Avila, de Segovia (Mariano 
Quintanilla); Rosario Bravo Meri
no y Pilar Alonso Pérez, de Ortigo
sa del Monte; Marta Lázaro Acebes 
y Demetrio Bayón Muñoz, de Cha
ñe; María Luisa Núñez Sanz y 
Rosario Pascual Sanz, de Cantalejo 
(José M.* Pemán); Juan José Ramos 
San Felipe y Julián Fernández- 
Vega García, de Nava de la Asun
ción; Alberto Rojo Gómez y Mi
guel Angel Cubero Cubero, de 
Cantalejo (Instituto); Elena Arranz 
San Bruno y Fidel Santamaría 
Alonso, de Sebúlcor; José Ignacio 
Val de Santos y José Miguel Villar 
Bueno, de Segovia (Claret); José 
Ignacio Velázquez Fernández, de 
Sacramenia; Juan Herranz Clemen
te y Eladio Herrero Vicente, de El 
Espinar; Beatriz Rascón Dueñas y 
María del Pilar Pérez Sánchez, de 
La Losa, y colegio público de Mar
tín Muñoz de la Dehesa.
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NA VAS DE ORO FUENTEPELAYO PALAZUELOS DE ERESMA

Constituida la Asociación 
de Amas de Casa

CARLOS A. LAZARO

Después de un largo proceso ha 
quedado formalmente constituida la 
Asociación de Amas de Casa, Con
sumidores y Usuarios, bajóla deno
minación de “Torrealta”. Para la 
presentación oficial, la citada aso
ciación ha llevado a cabo una serie 
de actos entre los que cabe destacar 
una ofrenda floral a la Virgen, de
positando a sus pies más de setenta 
docenas de claveles y con ellos su 
fervor y respeto, a lo que se unió las 
palabras que nuestro párroco diri
gió a las asociadas. Acompañadas 
de autoridades, educadores y aso
ciaciones culturales y deportivas; 
presenciaron una actuación de jotas 
a cargo del Grupo Cultural “La 
Peguera” y seguidamente se sirvió 
un vino español mientras se cambia
ban impresiones y las asociadas 
comentaban las principales líneas 
de actuación.

Como es lógico, su preocupación 
fundamental gira en tomo a la reso
lución de problemas relacionados 
con el ama de casa, tanto en consu-

EL ESPINAR

La Junta restaurará las vidrieras 

de la iglesia parroquial
La Dirección General de Patri

monio y Promoción Cultural de la 
Junta de Castilla y León anunciará 
en breve la contratación directa 
para realizar los trabajos de restau
ración de las vidrieras de la iglesia 
de San Eutropio, en El Espinar. El 
presupuesto se cifra en 2.830.569 
pesetas y el plazo de ejecución será 
de tres meses.

Los trabajos de conservación de

mo, cultura y necesidades sociales. 
No obstante tienen en proyecto 
numerosas actuaciones que ya algu
nas se están poniendo en marcha; 
entre ellas, participar con su carro
za en el desfile que se hará en breve 
en las fiestas patronales; promover 
la elección de reina y damas infanti
les también para las fiestas patrona
les; cursos sobre tratamiento y 
montaje de mimbre; recuperar el 
antiguo patio escolar en tareas de 
jardinería; programar conferencias 
de drogadicción; estudiar el folklo
re local desde los años sesenta hasta 
la actualidad; trabajar en l^concien- 
ciación de mejorar el medio am
biente y todo un repertorio de ex
cursiones.

Cuenta ya la Asociación con 
doscientas afiliadas. Los cargos de 
responsabilidad, han quedado de la 
siguiente manera: presidenta, Ser- 
vita Herrero Arranz; vicepresiden
ta, Celia Prados López; secretaria, 
M.a del Pilar López Barbado; teso
rera, Carmen López Pertusa y vo
cales, Antonia Santos Centeno y 
Bergelina Narros Bartolomé.

las ocho vidrieras del templo con
sistirán principalmente en el encin
tado, fotografiado y embalaje de las 
mismas; restauración de los vidrios 
originales rotos y abiertos; pintado 
esmaltado y cocido de piezas nue
vas; impermeabilización de paneles 
y montaje de éstos, con los trabajos 
de cantería necesarios para su insta
lación final.

EL SEÑOR

D. Martín Bagá Esteva
Ha fallecido en Segovia el día 4 de junio de 1990

A los 92 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
Su desconsolada esposa, María Montserrat Barceló 
Camps; hijos, María Montserrat y Ramón Bagá Barceló; 
hijos políticos, José Rodríguez Casas y Rosé Arau Pons; 
hermana, Rosa; nietos, Javier, Nieves, José-lgnacio, Ma- 
ría-Dolores, Fernando, Juan-Carlos y Jesús; bisnieta y 
demás familia,

Participan tan sensible pérdida y agradecerán la asistencia a la misa 
de privilegio que, por el eterno descanso de su alma se oficiará maña
na día 6, a las 10,30, en la iglesia parroquial de Santo Tomás.
El funeral y sepelio han tenido lugar en la mañana de hoy.

Fallados 
los premios 
«Platero» de 
poesía escolar
JESUS OLMOS

Hace varios meses que se 
convocó el tradicional Premio 
«Platero» de Poesía escolar diri
gido a los escolares segovianos 
en los niveles básicos de ense
ñanza y para educación espe
cial.

A este premio concurrieron 
cerca de un millar de trabajos 
que previamente habían supe
rado ya unas duras selecciones 
en sus respectivos colegios ’

El «Taller Cultural de Fuen- 
tepelayo» como entidad organi
zadora y patrocinadora de los . 
mismos, en colaboración con el 
Ayuntamiento de la villa, ha pu
blicado el fallo del jurado for
mado por Heliodoro Polo, Tere
sa Puente, Jesús Navares, Mi
guel Barrio y Teresa Polo.

En ciclo inicial: 1.° «Cum
pleaños» de Leticia Nuñez del 
Colegio Eresma de Segovia y 2.° 
«Currito» de Raquel Fuente, del 
Colegio de Fuentesaúco Fuenti- 
dueña.

Ciclo medio: 1.° «El mundo 
entero» de Alberto Herrero del 
Colegio de Navalmanzano y 2.° 
«Anilina» de Berta Gutiérrez del 
Colegio Maristas de Segovia.

Ciclo superior: 1.° «¿Por 
qué?» de Pilar Narros del Cole
gio de Gomezserracín y 2.° «El 
préstamo» de Luisa García del 
Colegio de Otero de Herreros.

En Educación Especial: 1.° 
«Chucho - chuchito» de Cruz de 
Lucas del Colegio Zarzuela del 
Pinar y 2.° «La flor» de Angel 
García del Colegio Calvo Sotelo 
de Segovia.

La entrega de premios, con
siste en placa conmemorativa, 
lotes de libros y juegos educati
vos, se realizará el sábado 9 de 
junio a partir de las seis de la 
tarde coincidiendo con los actos 
de clausura del VIII Certamen 
Nacional de Teatro Escolar que 
se celebra en la actualidad.

Comienzan las fiestas
Con las primeras eliminatorias 

del V Campeonato de Tute, comien
zan hoy en Palazuelos de Eresma, 
los actos festivos programados en 
honor de San Antonio. Al tute le 
seguirá el mus en sucesivas elimina
torias hasta las finales del sábado y 
domingo.

El viernes, a las 8 de la tarde 
habrá teatro. A las 10 de la noche

MADRONA
Tras la huella de un olvido

Caminos para la otra 
historia (y IV)

FERNANDO AYUSO CAÑAS

Terminamos hoy nuestra rela
ción de los caminos que han sido 
a este pueblo lo que las venas 
son al cuerpo humano, aunque 
muchos de ellos no sobrevivirán 
a la remodelación de las tierras 
que llegará no tardando mucho. 
Por eso no podemos olvidar a los 
que pasan por los anejos de Ma
drona, Perogordo y Torredondo. 
Los de Perogordo son los que si
guen:

17 CAMINO. Parte del pueblo 
y, atravesando LA LASTRA, se 
dirige a HONTORIA, empalman
do en el alto con otro que viene 
por LA CRUZ, desde VALVERDE 
en la misma dirección. Anchura 
de ambos: 6 metros.

18 OTRO CAMINO. Parte del 
mismo pueblo y se dirige a TO
RREDONDO por la derecha del 
CERRO DEL TRIGO, enlazando 
con el que se dirige a ABADES. 
Misma anchura que el anterior.

19 OTRO CAMINO. Parte del 
pueblo y por la izquierda del ce
rro dicho, toma la misma direc
ción que el anterior, teniendo la 
misma latitud.

20 CORDEL DE GANADOS. 
Entra en el término de Perogordo 
en el VALLE DE TEJADILLA, 
pasa por dicho pueblo y luego 

inauguración de peñas; a las 12 
pregón a cargo de Juan Antonio 
Perteguer, alcalde de Segovia y a 
las 12,30 verbena con orquesta.

El sábado, pasacalles, misa se
guida de procesión, vuelta ciclista, 
baile y verbena, y el domingo, dia
nas, misa seguida de procesión, 
partido de fútbol y verbena.

entra en el término de Madrona 
por el sitio llamado LA GAITANA 
y por la orilla del PLANTIO VIEJO. 
Entra en el término de Barnuy de 
Palacios por el sitio llamado LA 
SERNA. Pasa por el SOTO PA
LACIO y por el caserío de PARE
DONES y por el ARROYO DEL 
CAÑUELO para llegar a término 
de FUENTEMILANOS. Anchura 
del cordel: 37 metros, 61 centí
metros.

TORREDONDO

21 CAMINO DE ABADES A 
SEGOVIA. Entra en este término 
por LAS ARENAS, cruza el pue
blo de Torredondo y por la VEN
TA DE QUEDAN se une a la ca
rretera de Segovia a Avila-Villa- 
castín, antes de llegar al PUEN
TE DE TEJADILLA. Tiene una an
chura de 6 metros, 680 milíme
tros.

22 OTRO CAMINO. Este sale 
por la parte de abajo de la barria
da, cruza el RIO MILANILLOS 
por el lugar llamado LA VEGA y 
entra en término de ABADEJOS 
(casa de labor) por el sitio llama
do LAS VARILLAS, para entrar 
más adelante en el término de 
VALVERDE DEL MAJANO. Mis
ma anchura que el anterior.

23 OTRO CAMINO. Sale del 
mismo cordel de ganados que 
pasa por LA GAITANA atrave
sando todo el trozo de tierra lla
mado LOS LAVADEROS y conti
núa por el término y colera de 
ZAMARRAMALA. Consta que 
este camino fue usado ya por los 
romanos de la era antecristiana y 
se servían de él para intercomu
nicar las pequeñas villas reparti
das por todo este territorio.

24 CORDEL DE GANADOS. 
Sale de ABADES, entra en el tér
mino de Torredondo por el sitio 
llamado LAS ARENAS, pasa por 
el sitio llamado LOS CANTOS DE 
TORREDONDO, luego por la 
VEGA pasa el río para llegar a To
rredondo, por la izquierda del 
MONTON DE TRIGO para pasar 
más adelante al término de PE
ROGORDO, hasta que por la ca
rretera de HONTORIA entra en su 
respectivo término.

Aclaración: Por un error de 
transcripción la palabra CUAR
TEL aparece como cartel, cuarto, 
etc. Cuartel, tal y como viene re
cogido en los diccionarios, signi
fica, entre otras acepciones, tér
mino en que se suelen dividir las 
villas o ciudades grandes. La uti
lización popular del término al 
menos aquí en Madrona, signifi
ca un polígono de tierras afecta
das por las mismas característi
cas o el mismo nombre, así por 
ejemplo, el de la Encina Alta, el 
Lomillo, etc.
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Convocan a los 
alcaldes de Zamora 
para exigir la cesión 
del Cuartel 
deViriato

Mañana, paro general 
en la capital

Zamora (leal).- El “colectivo 
ciudadano” de Zamora, constituido 
para reivindicar la devolución a la 
ciudad del antiguo Cuartel Viriato, 
ha convocado a los alcaldes y con
cejales de la provincia a una con
centración el próximo viernes en la 
capital. Esta concentración se suma 
a las movilizaciones organizadas 
por este colectivo, que integra a 
partidos políticos, sindicatos, orga
nizaciones empresariales y asocia
ciones ciudadanas, para exigir la 
cesión de las antiguas instalaciones 
militares.

Las medidas de presión, a la 
espera de que el Ministerio de De
fensa se preste a negociar con el 
Ayuntamiento, tendrán su punto 
fuerte mañana miércoles, día en el 
que hay convocado un paro general 
de media jomada en toda la ciudad, 
a partir de las cuatro de la tarde y en 
el que tendrá lugar una concentra
ción frente al cuartel, en el que 
permanecen encerrados desde el 
pasado miércoles, el alcalde de Za
mora, Antolín Martín, y varios 
miembros del “colectivo ciudada
no”. El propio alcalde ha realizado 
un llamamiento para secundar el 
paro y reivindicar “lo que es nues
tro”.

El Ministerio de Defensa pide 
860 millones de pesetas por la ce
sión del Cuartel Viriato, que hasta 
1987 alojó al Regimiento Toledo. 
Estas instalaciones, con un total de 
50.000 metros cuadrados, se en
cuentran a la entrada de la ciudad 
por la carretera de Toro. El Ayunta
miento pretende utilizarlas para 
“campus” universitario.

Según un informe de las cámaras de Comercio e Industria

La economía regional creció en 1989 a un 
ritmo superior al de los últimos años

Valladolid. (leal).- La economía regional de Castilla y León durante 
1989 registró uno de los comportamientos más dinámicos de los últimos 
años, según el informe de coyuntura económica que publica el Consejo 
Superior de Cámaras de Comercio e Industria de España correspon
diente al primer trimestre de este año. El informe de coyuntura 
económica que trimestralmente elabora el Consejo Superior de Cáma
ras de Comercio, destaca en el primer número de este año el excelente 
comportamiento de la economía castellano-leonesa durante 1989, año 
en que se produjo una importante expansión sobre todo en los sectores 
de la industria y de los servicios, que compensaron las consecuencias 
negativas de un mal año agrícola.

El informe fundamenta su juicio 
favorable sobre la economía regio-, 
nal en el significativo incremento de 
la demanda en los consumos de 
cemento, energía eléctrica y gasoli
na, unido a una importante acelera
ción de la capacidad productiva en 
sectores tan relevantes como son el 
de la generación de energía eléctri
ca, fabricación de automóviles e 
industrias de alimentación.

Las inversiones extranjeras en el 
pasado año se aproximaron a los 
14.000 millones de pesetas, lo que 
supone triplicar la cantidad del año 
pasado y que incrementa en un 0,6 
por ciento la tasa de participación 
regional en el conjunto nacional.

POLITICA AUTONOMICA

Para el informe este favorable 
comportamiento de la economía 
regional obedece en parte a la deci
dida política autonómica encamina
da a favorecer la inversión produc
tiva y la creación de empleo. Los 
proyectos de inversión acogidos a 
los programas territoriales han as
cendido en el pasado año a cerca de 
200.000 millones de pesetas, seis 
veces más que en 1987, y que han 
permitido generar más de 8.000 
puestos de trabajo.

Los sectores de la industria y de 
los servicios han sido las claves de 
este comportamiento expansivo de 
la economía regional, y entre ambos

sectores han absorbido los exceden
tes productivos de otras activida
des, como es el caso de la agricultu
ra y de la construcción que han 
acusado los efectos de una situación 
desfavorable.

En la agricultura, y más concre
tamente en los sectores remolache- 
ro y lácteo-ganadero, es donde 
mayores tensiones se han registra
do, con un debilitamiento importan
te de las estructuras productivas por 
efectos derivados de la integración 
de España en la CEE.

La construcción, por su parte, 
también se ha visto afectada por una 
evolución negativa, lo que ha origi
nado la pérdida de más de 2.500 
puestos de trabajo durante el pasado 
año.

MERCADO LABORAL

Por lo que se refiere al mercado 
laboral, el informe señala que en 
1989 se produjo un descenso de la 
tasa de paro, acompañado por un 
ligero aumento del empleo y de la 
población activa en Castilla y León, 
refrendado en los datos disponibles 
de la Encuesta de Población Activa 
del último trimestre del pasado año. 
Este dinamismo en el mercado de 
trabajo regional queda reflejado en 
el crecimiento experimentado en la 
población activa y en la creación 
durante el año de 32.000 empleos 
netos, con un descenso significativo

de la tasa de paro, que se sitúa en 
15,6 por ciento frente al 17,2 del 
año anterior.

El informe señala, asimismo, la 
crisis que afecta a la minería del 
carbón en la región, aunque recono
ce que las previsiones para el año 90 
apuntan hacia una evolución más 
positiva de los indicadores econó
micos regionales, sobre todo en lo 
relativo a inversión pública o priva
da, aumento del empleo e incremen
to de las unidades productivas.

EJE ATLANTICO

Por su parte la Cámara de Co
mercio e Industria de Valladolid en 
su última reunión ratificó un amplio 
programa de actuaciones destina
das a promocionar el comercio inte
rior y a promover la actividad ex
portadora de las empresas, y expre
só su voluntad de defender el “Eje 
Atlántico” de comunicaciones 
como punto trascendente para el 
futuro económico de las regiones 
del noroeste peninsular. La situa
ción actual del proyectado “Eje 
Atlántico” como proyecto integra
do de ferrocarril y de carreteras fue 
suscrito por los representantes de 
las comunidades autónomas del 
noroeste peninsular con otros re
presentantes de las zonas fronteri
zas de Francia y de Portugal, y en él 
se recogen los beneficios que repor
taría a la comunidad de Castilla y 
León la conexión y los enlaces con 
las rutas de alta velocidad.

En las declaraciones sobre el 
proyectado “Eje Atlántico” se re
clama la rápida construcción de una 
autovía o autopista que una la comu
nidad castellano-leonesa con Gali
cia y con el norte de Portugal, y se 
pide al mismo tiempo idéntica prio
ridad para el ‘ ‘ Eje Atlántico*' que la 
concedida al “Eje norte-sur”.

Comisiones Obreras

denuncia

el deterioro del 

empleo

en la región

Valladolid (leal).- La Unión 
Regional de Comisiones Obreras ha 
denunciado el “alarmante deterioro 
del mercado de trabajo” en Castilla 
y León, apoyándose en un estudio 
realizado por este sindicato en base 
a estadísticas oficiales del Instituto 
Nacional de Empleo.

Según los datos barajados por 
CC.OO., un 27 por ciento de los 
trabajadores de la región tienen 
empleos eventuales, porcentaje 
superior a la media nacional, que se 
sitúa en el 25,3 por ciento. De otro 
lado, la población ocupada en Cas
tilla y León durante 1989 aumentó 
un 3,60 por ciento frente al 4,70 por 
ciento de media nacional. En el 
mismo año, el paro descendió a un 
ritmo más lento que en el conjunto 
del Estado (un 5,53 por ciento en la 
región y un 11,52 por ciento a nivel 
nacional).

Comisiones Obreras deduce de 
estos datos que el empleo estable y 
la contratación indefinida pierden 
cuota en favor de trabajo precario y 
la contratación eventual, a mayor 
ritmo que a nivel estatal. Mientras, 
la tasa de ocupación, “índice esen
cial para calibrar el potencial pro
ductivo de una comunidad”, au
menta por debajo de lo que lo hace 
el resto del país.

Para CC.OO., “esta alarmante 
situación sitúa a Castilla y León en 
una posición económica marginal 
dentro del marco de desarrollo es
pañol y europeo* ’, y se hace necesa
ria una actuación directa de los 
poderes públicos “para aumentar 
los niveles de inversión producti
va" en la región.

Morano pide a Posada 
que no se inmiscuya

Junta y sindicatos ultiman el anteproyecto 
de Consejo Económico y Social

en los asuntos de León
León (Ical).-El alcalde de León, 

Juan Morano, calificó ayer de 
“desafortunadas” las declaracio
nes del presidente de la Junta, Jesús 
Posada, en las que decía que prefe
ría la disciplina dentro del Partido 
Popular a los votos que aporta a este 
partido el alcalde, y pidió al presi
dente de la Junta que no se inmiscu
ya en los asuntos de León.

El enfrentamiento que actual- 
mente mantiene Morano con el 
Presidente del PP, Miguel Pérez 
Villar, se debe, en opinión de Posa
da, a que en la política del Partido 
Popular de León *‘se han cometido 
muchos errores durante mucho 
dempo y se ha actuado con una falta 
de directriz política clara”.

El alcalde y diputado leonés 
manifestó al término de la comisión 
municipal de Gobierno que las de- 
c daciones del presidente de la 
unta eran “desafortunadas”, al 
■empo qUe pidió a Posada que no se 

mmiscuya en los asuntos de León.
No tengo ganas de entrar en nin- 

^m tipo de polémica con el presi
ente de la Junta -manifestó Mora- 

no-. Ya le dije personalmente que
Parecían declaraciones desafor- 

dmadas. Yo no he interferido para 

nada en los asuntos de la Junta y le 
pido que él no interfiera en los asun
tos del Ayuntamiento de León”.

Por otra parte, en la comisión 
municipal de Gobierno se acordó 
solicitar al presidente de la Junta el 
pago de los 361 millones de pesetas 
que la administración regional 
adeuda al Ayuntamiento. Morano 
atribuyó a una “mano negra” el 
retraso en el pago de esta deuda.

El CDS de Soria expulsa 
a 23 militantes por no pagar 

las cuotas
Soria. Jesús Angel García 

(leal).- El CDS de Soria ha expul
sado en las últimas semanas a un 
grupo de 23 militantes por impago 
de sus cuotas, según ha sabido leal 
de fuentes del partido.

Entrelos militantes dados de baja 
se encuentra el portavoz centrista 
en la Diputación, Santiago Escriba

Valladolid (leal).- El antepro
yecto de ley para la creación del 
Consejo Económico y Social de 
Castilla y León será objeto de una 
nueva reunión entre representantes 
de la Junta y de los sindicatos el 
jueves, según manifestó el secreta
rio general de la Consejería de 
Economía, Roberto Escudero, al 
término del encuentro mantenido 
ayer.

En esa fecha, los portavoces sin
dicales y de la Administración re
gional trataran de ultimar un acuer-

no Abad, quien poco después de 
que la ejecutiva provincial decidie
ra su expulsión envió una carta al 
presidente del partido, Juan Anto
nio Villanucva, anunciando su 
marcha por discrepancias con la 
política centrista tras el congreso de 
Torremolinos.

El CDS de Soria cuenta en estos 
momentos con unos 130 afiliados. 

do que no fue posible, al existir 
diferencias en cuanto a los miem
bros del consejo designados por la 
Junta. Mientras Escudero mantiene 
que la designación sea directa, con 
el nombramiento de altos cargos de 
la Administración, los representan
tes de UGT y CC.OO. son partida
rios deque se nombra a personas de 
reconocido prestigio, no directa
mente vinculados con el Gobierno 
regional.

También existen discrepancias 
en cuanto ala elección del presiden
te del consejo, y más en concreto

Los autobuses de Valladolid, 
los primeros en utilizar gas líquido

Valladolid (leal).- La implanta
ción de gas líquido, menos contami
nante, en los autobuses urbanos de 
Valladolid es una de las principales 
actuaciones medioambientales del 
Ayuntamiento, que ayer presentó 
con motivo del Día Mundial del 
Medio Ambiente.

Esta experiencia, piloto en Espa
ña, se realiza conjuntamente con las 
ciudades de Barcelona, Badalona y

sobre qué se entiende por ‘' mayoría 
cualificada”. El texto legislativo 
señala que el presidente del Consejo 
Económico y Social será nombrado 
por la Junta mediante decreto, pre
via propuesta del consejo, que po
drá acordar su designación con la 
mayoría cualificada de sus miem
bros.

Roberto Escudero espera que 
estas diferencias queden resueltas 
el jueves, de modo que el consejo de 
gobierno pueda aprobar el proyecto 
de Consejo Económico y Social la 
próxima semana.

Palma de Mallorca a través de la 
FEMP y recibirá un impulso con la 
celebración de un seminario en la 
capital castellano-leonesa el próxi
mo mes de septiembre, para promo
cionar su utilización en otro tipo de 
vehículos.

Los cuatro primeros autobuses 
con gas líquido inician el proceso de 
renovación de la flota municipal de 
transporte público de Valladolid.

M.C.D. 2022



COMPRE UN OPEL

AAUrj 1 I 3 puertas. Motor 1.4, 75 CV. Identificación exclusiva y hasta 125.000 pesetas de ahorro
en equipamiento extra sin cargo: Lunas tintadas, retrovisores exteriores en color carrocería, neumáticos 175/70 R-13 
llantas deportivas en color plata... Serie limitada.

P.V.P.: 1.474.000 Pías*

• Precios recomendados por el fabricante (Península y Baleares!. IVA. transporte, gastos de pre-entrega 
y equipamiento extra sin cargo incluidos.
Ventas a flotas, consulte a su Concesionario Oficial Opel.
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¿Cómo lo hará? An t o n io

No se han apagado los ecos de la 
recientemente concluida temporada 
futbolística y, con la esperanza de 
formar el mejor de los equipos, los 
clubes y sus entrenadores se han 
lanzado a la “loca aventura de los 
fichajes”.

Ayer tuvimos ocasión de dialo
gar con Adolfo Redondo, que con
tinuará al frente de la Gim. Segovia
na, y nos contó cosas como éstas:

—Ya tuviste ocasión de hablar 
con la directiva.

-Sí. Lo hice el pasado domingo. 
Ellos me expusieron su punto de 
vista sobre lo que el club pretende y 
ahora, de acuerdo con ello, intenta
ré confeccionar el equipo.

—Se habló sobre medios econó
micos disponibles.

-De momento no y no se sabrá 
hasta tanto no se celebre la asam
blea del club. Comprendo que es 
difícil trabajar así, porque, por 
desgracia, si no hay dinero es difícil 
hacer el equipo, pero ya he hablado 
con un grupo amplio de jugadores. 
Me duele que futbolistas de 18 años 
me digan que si no hay dinero no 
juegan, pero no hay más remedio 
que aceptarlo.

LA SOLUCION: “MAÑANA’

Recuerde el lector aquellos 
crucigramas que aparecían 
hace años en los periódicos 
diarios en los que la publica

ción de la solución de los mismos siempre se dejaba para 
“mañana”. Algo muy parecido ocurre con la G. Segoviana. 
Por mucho que les duela a sus seguidores, y les duele, la vida 
deportiva de la Sociedad languidece. Y no es un tema de hoy. 
Puede que el momento crucial estuviera, justamente, cuan
do se bajó de categoría, aunque se siguiera en la misma. En
tiéndaseme. Me refiero al cambio de la regional de Madrid 
a la que ahora estamos. La diferencia entre una y otra es tal 
que sin haber descenso, lo hubo. Y valga a los efectos del co
mentario, el juego de frases.

Mas, siguiendo con el hilo de la cuestión, y si bien ya no 
sirve de nada el volver la “vista atrás”, sí habrá que pararse 
a pensar en el futuro. Puesto que el presente, tras lo que se 
habló días pasados en la asamblea extraordinaria del club, 
no es nada bueno. La decepción de los fieles socios gimnás
ticos, cuyo número en estos momentos no debe superar los 
250, es grande. Con una economía como la de la Sociedad, y 
ellos lo saben, no es posible llegar más lejos de lo que hasta 
ahora —y pongo como experimento el de las tres últimas 
temporadas—, se ha llegado. Y eso no es como pa ra ilusionar 
a nadie. Hay que ser sincero y decir que el presidente, pese 
a las pésimas condiciones económicas ya descritas, continúa 
al frente de la Sociedad, siendo, prácticamente, su único me
cenas. Pero, ¿es ello suficiente? ¿Merece la pena, en el orden 
deportivo, porque sería absurdo pensar en otro, mantener la 
actual situación? Sería injusto por mi parte buscar con estas 
preguntas la posible desaparición del club gimnástico. No es 
así. Antes bien, hemos de buscar entre todos el camino de 
futuro que se necesita, y si ese futuro ha de pasar por plan
tearse que la G. Segoviana es un club sin posibilidades, que 
sean los propios socios quienes contesten, y si se llega a la 
conclusión de que más vale continuar así que abandonar la 
nave, nadie se podrá llamar a engaño.

Las cosas están mal y en las próximas temporadas van a 
seguir por el mismo camino. No hay planificación, porque 
tampoco hay medios, y así es imposible que exista evolución.

J.M.*

FUTBOL.—Adolfo Redondo:

«Pretendo que vuelva Llórente 
a la G. Segoviana»

«Carmelo seguirá con nosotros 
y he hablado con jugadores del DyC»

—¿Qué es lo que pretendes fi
char?

-Fundamentalmente un equipo 
joven. Pero ello ha de sustentarse en 
una base: entrenar tres días por 
semana y cuando menos dos en el 
campo donde jugamos nuestros 
partidos. Yo con 80 minutos a la 
semana no puedo conseguir nada. 
Pretendo mejorar de lo realizado la 
temporada pasada. Sinoes así, si yo 
no lo entendiera de esa forma, no 
seguiría. Claro que si yo tuviera 20 
millones de presupuesto aseguro 

ANTONIO
Carmelo, ¿sí?

„ , - ANTONIOCésar, ¿no?

que no quedaría clasificado en el 
puesto catorce.

—Sigue con la idea de llevar ju
gadores en su mayoría segovianos 
en la plantilla.

-Es mi idea, pero ¿dónde están? 
La Gim. Segoviana, no tiene equi
pos base y esa falta de continuidad

Pablito, una temporada más en la Ponferradina

«El fútbol de Tercera en Segovia, 
no evoluciona, retrocede»

El pasado domingo, al término 
del encuentro que protagonizaron 
Quintanar y Ponferradina, tuvimos 
ocasión de dialogar con Pablo Gila, 
“Pablito”, el jugador segoviano 
que, tras recorrer un amplio camino 
dentro del fútbol, ha jugado las últi
mas temporadas en la Ponferradina, 
dentro de la Segunda División.

—Viniste a La Albuera a ver a 
los juveniles de tu equipo.

—Más bien vine a ver a los aficio
nados y a estar con mi familia, que 
es lo más importante.

—Nos llegó el comentario de que 
habías renovado el contrato de 
nuevo por el conjunto bcrciano.

-Sí. Una vez concluida la liga 
hablamos el presidente y yo y hace 
diez días que llegamos a un acuerdo 
total. El acuerdo debía de ser fácil, 
porque me salieron muy bien las 
cosas a lo largo de la temporada.

—También nos han comentado 
que había otros equipos interesa
dos por ti.

—Sobre todo uno. La directiva 
del equipo de Barco de Valdcorras, 
ya en la zona de Galicia, pero cerca 
de Ponferrada, están preparando un 
buen equipo de Tercera División 
con ánimo de ascender y me ofre
cieron un buen contrato. Incluso me 
facilitaban trabajo. Pero en la Pon
ferradina me han igualado la oferta 
que me habían hecho.

—Las relaciones con Tartilán, 
tu entrenador, parece que son 
buenas.

-Muy bien. Es uno de esos entre
nadores que fomenta el diálogo con 
los jugadores y ello se ha reflejado 
sobre el terreno, con unos buenos 
resultados. La unión que ha existido 
entre el grupo ha sido muy impor
tantes.

—Un éxito importante para los 

se deja notar. Si no les encuentro en 
Segovia tendré que llevar quince de 
Valladolid. Cuestión que tampoco 
está fácil, dado que Arandina y 
Zamora, pretenden formar planti
llas de fuerza con el fin de acceder a 
la Segunda División, y van a pagar 
bien.

-¿Quéjugadores de Valladolid 
van a continuar?

-Cuento ahora con dos: Perote y 
Carlos Fano. Puede que Vega, 
también esté. Pero a este jugador ya 
no se le puede dar toda la responsa
bilidad. Los demás no me interesan. 
Chuchi, va a jugar al fútbol sala y 
aunque me dijo que podía contar 
con él, mientras continúe jugando a 
este deporte no estará conmigo; con 
Mimi, tampoco cuento, porque 
arriesgó muy poco y Armendia, que 
me engañó, ya le dije que no conta
ba con él.

-¿Dónde pueden estar las no
vedades.?

-Ya he hablado, si bien no for
malmente, con algunos jugadores 
del DyC, pero aún no hay contesta
ción. También voy a dirigirme a 
Llórente, y ver si va a seguir en la 
Arandina o se viene con nosotros. 
Cuento con Carmelo, que me ase
guró en Zamora que si no jugaba en 
2.a B, seguiría con nosotros y el 

aficionados es que hayáis queda
do clasificados por encima de la 
leonesa.

-Sí, porque tú conoces la gran 
rivalidad existente entre las dos afi
ciones. Y si no hemos podido que
dar los primeros, sí teníamos la 
“obligación” de superar al conjun
to de la Cultural Leonesa.

—Analicemos lo que ha sido la 
temporada para tu equipo.

-Hemos tenido excesivos altiba
jos. Comenzamos muy fuertes. 
Luego motivado en las lesiones y 
expulsiones nos llevaron a perder 
regularidad, aunque también tienen 
cierta culpa los arbitrajes que he
mos sufrido en los encuentros fuera 
de casa. También hay que reflejar

Llórente... An t o n io

tema de César, es suyo. Si quiere 
seguir, sabe que a mí me gustan sus 
características. Pero teniendo de
lante a Carmelo, con más experien
cia, o se sacrifica o tendrá que 
cambiar de equipo. Comprendo su 
postura. Es joven y no quiere pasar
se la vida en el banquillo. Tengo 
otro portero, Santi, del Quintanar, 
con el que ya hablé, en el que creo 
que hay un gran jugador. Si Carme
lo no sigue, porque yo sé que el 
DyC, le ha ofrecido un buen contra
to, trabajaré con Santi también.

—Parece que las bases van a ser 
más sólidas que en la temporada 
anterior.

--Lo que ahora sí tengo es más 
tiempo para hacer el equipo. No 
quiero que me pase lo de la tempo
rada anterior, que si no es por Car
melo y la defensa al final pasamos 
dificultades.

J. M.1

que hemos mantenido una plantilla 
muy corta. Hacer la temporada con 
dieciocho jugadores, no es normal. 
Las lesiones de Balbino y Chus 
Abad, que era el máximo goleador 
nuestro, fueron muy acusadas por 
el equipo. De cualquier forma con
seguir la quinta plaza de la liga, no 
está nada mal.

—¿Hasta cuándo vas a seguir en 
el mundo del fútbol activo?

-Como me encuentro muy bien, 
no he pensado para nada en dejarlo. 
Noto incluso que voy a más y es 
cierto, además, que la experiencia 
es un grado. Ahora he firmado por 
un año más y como las normas para 
la próxima temporada son de que 
ascenderán los cinco primeros cla
sificados, vamos a luchar por ello. 
A mí me va a costar mucho salir de 
Ponferrada.

—Hemos visto que en diferentes 
encuentros no estabas en las ali
neaciones.

-En todos los casos que hube de 
descansar fue por lesión o expul
sión. Tuve una lesión de tobillo y no 
podía responder normalmente y el 
entrenador no quiso que saliera en 
esas condiciones. El me quería en el 
campoatope. Lohablamoslosdos, 
permanecí en reposo un tiempo y ya 
no dejé de jugar.

—Como abrás podido obser
var, el fútbol en Segovia, al menos 
el de Tercera, no evoluciona, re
trocede.

-Sigo en alguna forma los parti
dos que juegan los dos equipos de 
Tercera con los de León. Y la ver
dad es que estoy de acuerdo conti
go. No hay ninguna evolución a 
mejor. Mucho tendrían que cam
biar las cosas para que la situación
mejorara.

J. M.a

M.C.D. 2022
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FUTBOL SALA.—Fase de ascenso a Primera División

Annisa derrotó
a Construcciones Martín, de Avila

En un partido sin historia, los locales 
pudieron sentenciar

Se disputó el pasado domingo 
el partido correspondiente a la 
segunda eliminatoria de la fase 
de ascenso a primera división, 
que enfrentaba a los equipos de 
Annisa y Construcciones Cres- 
cencio Martin, de Avila. Al con
cluir el encuentro, el resultado 
fue de 5-2.

ANNISA, 5 —Juan Carlos, 2, 
Lastri 2 y José Luis—.

CONST. CRESCENCIO MAR
TIN, 2—Abad—

ALINEACIONES
ANNISA: Javier, José Luis,

Cristóbal, José Ignacio, Julio. 
También jugaron Cristales y 
Juan Carlos.

CONST. CRESCENCIO MAR
TIN: Pastor, Rogelio, Miguel 
Angel, Grande, Abad. También 
jugaron Jesús, García y Angel.

Dirigieron el encuentro los 
señores Dámaso Martínez y 
Manuel Hernando. Su labor hay 
que calificarla de muy correcta. 
Señalaron nueve faltas a los lo
cales y siete a los visitantes.

INCIDENCIAS
Por coincidencia de colores el

conjunto visitante hubo de jugar 
con unas camisetas sin número, 
con el consiguiente problema 
para identificar jugadores.

NO HUBO HISTORIA

Como en casi todos los en
cuentros que hemos presencia
do del Annisa, sus jugadores 
salieron intentando dominar, 
cosa que consiguieron a me
dias, puesto que los jugado
res visitantes salían rápidos 
al contragolpe, creando pe-'

ANTONIO

ligro a la meta defendida por 
Javier. Annisa llegaba, pero no 
culminaba sus acciones, y la 
sensación de que Annisa estaba 
jugando «al ralentí» empezó a 
cundir en la mente de los pocos 
espectadores que se dieron cita 
en el Frontón Segovia, que 
veían como no llegaba el gol que 
hiciera abrir lineas al conjunto 
abulense. Afortunadamente 
José Luis abrió el marcador, y, 
como por ensalmo, Construccio- 
Crescencio Martín se vino aba
jo, quedando a merced del Anni
sa, que aún pudo conseguir más 
goles si no hubiera sido por el 
afán de los locales de meterse 
con el balón controlado hasta la 
misma raya de gol. Al final del 
primer tiempo, 4-0 para Annisa, 
y la sensación de que los abu- 
lenses podían llevarse una sobe
rana goleada a poco que las co
sas siguieran asi, pues los visi
tantes no veían puerta ni de pe
nalti.

El partido continuó con la 
misma tónica en esta segunda 
mitad, es decir, dominando e in
tentando hacerlo bonito los ju
gadores del Annisa, mientras

que los abulenses no lograban 
marcar el gol del honor. El abu
rrimiento presidió esta segunda 
parte, y sólo los disparos lejanos 
de los integrantes del equipo de 
Construcciones Crescencio Mar
tin llevaban un poco de peligro a 
la portería local. En este aparta
do hay que destacar la «punte
ría» de los jugadores, que lanza
ron la friolera de los disparos a 
los postes ante la impotencia 
que reflejaban los rostros de los 
jugadores que se encontraban 
en los banquillos.

Al final del partido, 5-2 para 
el Annisa, y la sensación de que 
el Annisa lo va a tener bastante 
fácil en el encuentro de vuelta, 
puesto que Construcciones 
Crescencio Martin se mostró 
como un equipo sin más recur
sos ofensivos que los lanzamien
tos lejanos y los contragolpes 
esporádicos. De todas formas, 
habrá que ver cómo se desen
vuelven en su campo. Pero si la 
lógica se impone, Annisa puede 
considerar superada esta elimi
natoria.

MESA

Jesús Candelas, entrenador Algón:
Ecuánime, tranquilo y sin decep

ción alguna en su rostro, pese a que 
su equipo había perdido el encuen
tro, estaba el entrenador del Algón, 
Jesús Candelas, cuando nos dirigi
mos a él, una vez concluido el en
cuentro de Maristas.

—¿Qué análisis nos puede hacer 
del encuentro?

—Ha sido un encuentro emo
cionante. Si todos los partidos de 
la Liga nacional fueran como 
éste, el fútbol sala subiría como la 
espuma, tanto en expectación 
como en el número de espectado
res.

—Analizando la situación de 
uno y otro equipo en este partido, el 
Algón no se jugaba nada trascen
dente. En contrate a ello ha realiza
do un partido lleno de fuerza. 
¿Había algo especial?

—Mire usted. El Algón ha ju
gado así a lo largo de toda la tem
porada. Pero se ha demostrado 
hasta la saciedad que somos un 
equipo sin suerte y que no sabe
mos atinar en la portería. La 
misma circunstancia que hoy se 
ha dado y que todos los especta
dores han podido ver, con fallos 
continuos ante el gol, ha sido la 
tónica seguida a lo largo de todos 
los encuentros de la Liga. Fue un 
gran sacrificio el podernos clasi
ficar para la fase que ahora ter
mina para nosotros.

—El partido entre Caja Segovia 
y Algón, ¿lo pudo haber ganado 
cualquiera?

—Creo que sí, aunque al final 
hemos tenido más ocasiones de

«El equipo segoviano está formado 
por un gran grupo humano»

«¿Primas de terceros?, el sala es un deporte 
totalmente limpio»

ganarle nosotros. En tres ocasio
nes nos quedamos solos delante 
de Alfonso, y en las tres fallamos. 
Lo que sucede es que ellos, ante 
un empate que no les valía para 
nada, han luchado hasta el máxi
mo de sus fuerzas para conseguir 
ganar, situándose incluso sobre la 
propia fatiga. Hay que reconocer 
su triunfo y felicitarles por ello.

—¿Se pudo complicar el partido 
por la labor arbitral?

—No, pero por causa deque en 
los banquillos hemos impuesto 
autoridad nosotros. Les hemos 
apoyado bastante tanto los juga
dores como los técnicos. Ellos se 
han equivocado como todos nos 
equivocamos, pero hemos sabido 
guardar respeto desde esas equi
vocaciones.

—¿Qué opinión se lleva del Caja 
Segovia que-ha visto hoy?

—El éxitodel equipo segoviano 
radica en que está formado por 
un gran grupo humano que tiene, 
además, una buena calidad técni
ca individual. La lucha, entrega y 
disposición que tienen en la can
cha es la que les ha llevado a su 
gran momento actual. Todo eso

puede alcanzarlo un grupo hu
mano. Seguro que no se da ni en 
los profesionales.

—Desde su neutralidad, ¿com
prende el resultado que hubo entre 
Redislogar y Sumarsa?

—Me preveía que iba a ser un 
partido de grandes alternativas 
de cara al marcador, si bien nun
ca pensé que pudiera ser tan abul
tado. El Sumarsa es un equipo 
que arriesga muchísimo en ata
que y ello provoca peligro cons
tante ante el marco rival que se 
obliga a jugar con las mismas 
armas.

—¿Ha respondido la Liga en su 
fase final a lo que se esperaba?

—Ixisque están se lo han mere
cido. No hay que quitar mérito a 
nadie y hay que felicitarlos. Lo 
demás tenemos que seguir traba
jando y esperar tiempos mejores 
o trabajos más continuados. Para 
mí ahora en esta última fase están 
los mejores.

—¿Dónde ha estadoel méritodel 
Algón, un cquipoque ascendióen la 
pasada temporada?

—En una gran planificación 
no exenta de un trabajo duro por

parte de todos los integrantes del 
club.

—Se ha rumoreado que su equi
po venía hoy primado por terceros.

—Yo creo que el sala es un de
porte totalmente limpio y que 
esas situaciones no llegan. Noso
tros a la cancha de Segovia sólo 
vinimos a jugare intentar ganar, 
aunque los puntos no nos sirvie
ran de nada. Pero yo como entre
nador no acepto que mis jugado
res salgan a la cancha a pasar el 
rato. Hemos intentado ganar 
porque el triunfo debe de estar 
siempre en el punto de mira de 
cualquier deportista.

—Nos da un pronóstico para la 
final de la Liga.

—Sería demasiado arriesgado. 
Conozco a los cuatro equipos que 
han llegado y cada uno de ellos, 
con características de juego y de 
jugadores muy diferentes, puede 
ser el campeón. No me sorprende
ría un triunfo de cualquiera de 
ellos.

—¿Qué opinión se lleva de los 
muchos aficionados que se dieron 
cita en Maristas para presenciar el 
encuentro?

—Esto es bueno para el depor
te. Siempre que no haya agresio
nes ello crea estímulo para el 
deporte. Es una motivación para 
eljugador que ha de sentirse valo
rado, estimado y aplaudido. Ese 
debe de ser el entorno de cual
quier deporte y el que le da rique
za de superación al jugador.

J. M.'
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I B I Z A DISCO

POR SOLO 980.000™. 
UN GRAN EQUIPAMIENTO

SEAT IBIZA DISCO, motores de 903 c.c., System 
Porche de 1.200 y 1.500 c.c., Diesel de 1.700 c.c., 
con un gran equipamiento, ahora a un precio que 
sólo un líder podría ofrecerte.

EQUIPAMIENTO DE SERIE
5 velocidades. V
Servofreno. V
Cinturones inercioles. V
Apoyacabezas anteriores. y/

Lavaluneta posterior.

Luneta térmica posterior.
EN VERSIONES 3 Y 5 PUERTAS
Y, este mes, si nos traes tu viejo coche, ahorra 

mucho más.

150.000™s Q ""“220.000
•Precio final recomendado por el fabricante (IVA y transporte incluidos) versión 3 puertas.

FISEAT tiene para tí unas condiciones especia
les de financiación.

i SEAT. MAS POR MENOS. SCTXI
Grupo Volkswagen

s 
H
© SEAT, Patrocinador y Coche Oficial Barcelona '92

Infórmese en:

Ma Ia K Qa AAw Ío Q A Polígono Industrial, c/Guadarrama, s/n 
IVIUIUI vUyUVIdjOiMi Teléfono4371 62-SEGOVIA

M.C.D. 2022
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COSAS PARA CONTAR...
El próximo fin de semana, los Campeonatos de la ONCE 

Un buen trabajo del Colegio de Jueces de Atletismo 
Nacho, Carlos y Luis, continúan sin firmar

Los jueces, siempre atentos

ATLETISMO

SABER Y ENTENDER

El funcionamiento del colegio 
de jueces-árbitros de atletismo 
es, por muchas razones, ejem
plar. El trabajo que realizan tan
to José Manuel Rodríguez, pre
sidente provincial, como Juanjo 
Fuentes, uno de los técnicos 
más destacados que tiene en ese 
campo el atletismo español y 
que preside el Colegio Regional, 
hace tiempo que viene dando 
buenos frutos. De los 290 jue
ces-árbitros que hay en Castilla 
y León, 50 pertenecen a Sego- 
via. Ello, junto a la buena pre
paración que tienen, hace que 
todos los fines de semana salgan 
miembros del colegio de Sego- 
via a controlar pruebas en dife
rentes provincias, que no sólo 
son de la comunidad. Ahora, pa
ra ampliar y dar respuesta con 
ello a las necesidades existentes 
en el campo de atletismo, está a 
punto de concluir un nuevo 
curso, al que han acudido un to
tal de 29 alumnos.

PARA EL FIN DE SEMANA

menor grado de incapacidad. 
Las pruebas comenzarán a las 
10 horas del sábado y si bien 
concluirán el domingo de forma 
oficial, el lunes se desarrollarán 
aún las pruebas de pentalhon. 
Todos los participantes se hos
pedarán en Venta Magullo. A 
las 9,30 horas del sábado, se 
desarrollará la ceremonia de 
inauguración, formando en el 
centro de la instalación de las 
pistas, todos los participantes 
con la bandera de su respectiva 
autonomía.

El reglamento de las pruebas, 
si bien siguen la normativa de la 
Federación Española, contie
nen una serie amplia de modifi
caciones, adaptadas al colectivo 
de participantes.

RESULTADOS

En las pruebas celebradas en 
Falencia, Trofeo «Virgen de ia 
Calle», la participación de atle
tas segovianos tuvo un especial 
relieve. Eva de Lucas, fue 2.a 
de longitud, con 4,90, con lo que 
igualó el record provincial, 

mientras que en la prueba de 80 
m.L, consiguió el mismo puesto 
con un tiempo de 10'7.

Ma Angeles Fernández, en 
80 m.l., 14"9.

En un control de marcas cele
brado en Guadalajara, Emiliano 
del Caño, fue segundo en 1.500 
m.l., con 4’9”0; 5.° Pedro Luis 
Gómez, 4'13”4.

400 m.l., 2.°, José Luis He
rrero, 54 "6.

FUTBOL

MUCHOS PROBLEMAS

Como suele pasar a cada tér
mino de temporada, también en 
ésta tiene problemas el C.D. 
Acueducto. El tema económico 
es el causante de todo ello. No 
hay ingresos y los gastos, aun
que se aquilatan al máximo, al 
final de la competición se acu
mulan y comienzan las penu
rias. Sabemos que directivos de 
etapas anteriores están colabo
rando con el club, pero este cada 
vez tiene mayores dificultades y 
habrá que esperar un tiempo 
para ver que es lo que se acuer
da en la asamblea. La situación 
no es nada buena.

FUTBOL SALA

OTRA VEZ EL DINERO

El Annisa, que ahora, como 
campeón provincial de Liga, es
tá jugando la fase de ascenso a 
la primera división, no tiene ex
cesivas esperanzas de poder 
acceder a la categoría, si conti
núa adelante con sus eliminato
rias, debido a la falta de medios 
económicos. Es, a lo que se ve, 
«pan nuestro de cada día». Y el 
equipo segoviano podía hacer 
una buena campaña en la cate
goría, porque tiene excelentes 
jugadores. Pero de acuerdo con 
lo que nos manifestaba su dele
gado, va a ser muy difícil el po
der cambiar de categoría.

TRESFICHAJES

Tres jugadores actualmente 
en el Caja Segovia, pueden emi
grar a otros equipos. Aún no 
han firmado con el club sego
viano, Nacho, Luis y Carlos. Son 
tres excelentes jugadores y si se

Nacho, con un pie en Arganda

marchan, al club segoviano le 
van a poner en un serio aprieto. 
Sabido es que el capitán Nacho y 
Carlos, tienen un pie en el Al- 
gón, que les ha ofrecido canti
dades importantes para lo que 
ahora mueve el fútbol sala y que 
duplicarían lo que actualmente 
perciben en el Caja Segovia. En 
cuanto a Luis, que en esta mis
ma semana comienza a hablar 
con los directivos, parece que 
continuará. Si bien parece que 
algún otro club segoviano tiene 
interés por él.

SANCIONES

A José Luis Guijarro, debido a 
la interpretación que los árbitros 
— Zurro y Valiente—, dieron a 
su gesto de ir a calmar los áni
mos en su propio banquillo, le 
han impuesto dos partidos de 
sanción como delegado del club 
y ahora se está a la espera de 
ver co'mo actúa el Comité de la 
Asociación en la expulsión su
frida por Carlos el pasado do
mingo. De acuerdo con lo redac
tado en el acta por los colegia
dos, Carlos puede «descansar» 
un partido. Justo el que han de 
jugar el sábado frente a Kerali- 
te. Claro que de acuerdo con las 
manifestaciones de su entrena
dor, Julián Fuente, «también 
hemos jugado otros partidos sin 
él y conseguimos salir adelan-

ANTONIO
Luis, entre dudas

CICLISMO
XIV Gran Premio
San Antonio

Como ya anunciamos, los pró
ximos días 9 y 10, van a cele
brarse en Segovia los campeo
natos nacionales de atletismo de 
la ONCE, en los que van a tomar 
parte un total de 120 atletas de 
toda España. Se desarrollarán, 
en las pistas de La Albuera, dos 
tipos de competición: a.-ciegos 
profundos y b.- ciegos, con un

CONDUCTOR:

Respete los pasos de 

cebra y las señales de 

los semáforos.

Es un consejo de 

EL ADELANTADO 

DE SEGOVIA

Los atletas de ia ONCE, en estas pistas

El próximo sábado, día 9 de ju
nio, a las 5 de la tarde, se disputará 
el XIV Gran Premio San Antonio de 
Ciclismo, en Palazuelos de Eresma, 
que tendrá carácter nacional para 
las categorías de aficionados de 1.a, 
2.a y especial.

La carrera está organizada por la 
Sociedad Ciclista Segoviana y pa
trocinada por el C P. Whisky DyC 
Palazuelos.

Las inscripciones se podrán rea
lizar en el Ayuntamiento de Pala
zuelos de Eresma media hora antes 
del inicio de la prueba.

Recorrido: Palazuelos de Eres- 
ma-Ctra. de Torrccaballeros a San 
Ildcfonso-Nacional 601-Ctra. Des
tilerías y Crianza del Whisky a Pa- 
lazuclos de Eresma. Se darán 5 
vueltas, con un total de 87 kilóme
tros.

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA.-Pág. 2\ DEPORTES Y JUEGOS MARTES 5 DE JUNIO DE 1990

GIRO DE ITALIA

El italiano Baffi se adjudicó 
la etapa al sprint

AUTOMOVILISMO

Carlos Sáinz, líder del Rally Acrópolis

Gallarate.—El italiano Adriano 
Baffi logró la victoria al “sprint” en 
la decimoctava etapa del Giro de 
Italia disputada entre Aprica y 
Gallarate. Su compatriota Cipollini 
era segundo debido a una descarada 
maniobra antirrcglamentaria del 
vencedor. La general no varió en 
sus primeros puestos.

Baffi utilizó una maniobra anti- 
rreglamentaria en la llegada. Su 
compatriota Marino Cipollini le 
había tomado la posición, pero 
Baffi echó prácticamente su máqui
na sobre él arrebatándole la victo
ria. La etapa no tuvo mayor historia 
que el toque de atención de Torriani 
al último vencedor del Tour, Greg 
Lemond, quien no suda la camiseta. 
El español Jon Unzaga, debido a 
problemas musculares, tuvo que 
abandonar en el kilómetro 30.

CLASIFICACION 
DE LA ETAPA

GENERAL INDIVIDUAL

1 , G. Bugno (Chateau d’Ax), 91 
horas, 00 minutos y 38 segundos; 2, 
Mottet, a 4 minutos y 13 segundos; 
3, Giovannetti (Seur), a 6-40; 4, 
Federico Echave (Cías), a 9-37; 5, 
Chioccioli (Del Tongo), a 10-06; 6, 
Vladimir Poulnikov (URSS), a 10
30; 7, Marino Lejarreta (ONCE), a 
13-11; 8, Piotre Ugrumov (URSS), 
a 13-12; 9, Eduardo Chozas 
(ONCE), 13-12; 10, Massimiliano 
lelli (ITA), a 15-08.

NUEVO 
FIES TA PAC H A

Lagonissi (Grecia).— Carlos 
Sainz dio ayer una nueva muestra 
de su buen hacer en el Mundial de 
Rallyes al aguantar todos los ata
ques de Lancia, especialmente de 
Juba Kankkunen, y tomó al mando 
en el Rally Acrópolis, colocándose 
con todo merecimiento en la prime
ra posición.

El español Carlos Sainz, a los 
mandos de su Toyota Célica GT4, 
se ha convertido en el nuevo líder 
del Rally Acrópolis, quinta prueba 
valedera para el Campeonato del 
Mundo de la especialidad, después 
de la disputa de la segunda etapa, 

con llegada y salida en Lagonissi y 
de 424 kilómetros en las once prue
bas especiales.

El recorrido resultó muy duro a 
causa de los caminos pedregosos 
por los que discurrió la prueba. El 
español Carlos Sainz, muy seguro 
con su vehículo como demostró ya 
en la primera jornada logró conte
ner todos los ataques que le lanzó el 
equipo Lancia y especialmente del 
finlandés Juha Kankkunen, que 
logró el triunfo en cuatro de los 
tramos especiales. Pese a ello 
Kankkunen no pudo evitar que el 
español le sacara dos segundos en la 
clasificación general.

En tercera posición se encuentra 
el Mitsubishi de Kenneth Ericsson, 
a 28 segundos de Sainz. Los Lancia 
de Massimo Biasion y Didier Au- 
riol se encuentran en la cuarta y 
quinta posición, a 30 y 45 segundos, 
respectivamente, del piloto espa
ñol. .

El compañero de equipo del pilo
to español, el sueco Michael Erics
son, que hasta ayer era líder de la 
prueba, fue una de las víctimas de la 
dureza del trazado al sufrir un pin
chazo y problemas en su dirección 
asistida. Estas circunstancias lleva
ron al piloto sueco de la pri mera a la 
séptima posición.—Efe.

1, Baffi (ITA-Ariostea), 4 horas, 
45 minutos y 48 segundos (12 b.); 2, 
Cipollini (ITA-Del Tongo), m.t. (8 
b.); 3, Abdyjaparov (URSS-Alfa 
Lum), m.t. (4 b.); 4, Phil Anderson 
(AUS-TVM), m.t.; 5, Strazzer 
(ITA-Malvor), m.t.; 6, Paolo Roso- 
la (ITA), m.t.; 7, Guido Bontempi 
(ITA), m.t.; 8, Giovanni Fidanza 
(ITA), m.t.; 9, Jean Paul van Poppel 
(HOL), m.t.; 10, Stefano Allocchio 
(ITA), m.t.

TELEGRAMAS 
DEPORTIVOS

TENIS: La argentina Gabriela 
Sabatini, cuarta cabeza de serie, fue 
eliminada ayer por la checoslovaca 
Jana Novotna por 6-4 y 7-5 en octa
vos de final del torneo de tenis de 
Roland Carros.

* * *
El francés Henri Leconte fue la 

estrella de la jornada con su “super 
partido” frente al soviético Andrei 
Chenoskov, al que venció en cinco 
sets, mientras Tomás Muster y 
Joñas Svensson superaron a los 
argentinos Martín Jaite y Pérez 
Roldán, respectivamente.

BALONCESTO: A partir de las 
tres de la madrugada del miércoles 
hora española (TVE-2, en directo), 
Los Pistons de Detroit y los Port- 
land Traii Blazers comenzarán a 
disputar la final de la NBA. Des
pués de tener que recurrí r al fi nal de 
la NBA. Después de tener que recu
rrir al definitivo encuentro ante los 
Bulls, a los que vencieron por 73
74, los Pistons, actuales poseedores 
del anillo de campeones, parten 
como favoritos ante el conjunto de 
Oregón, que no accedía a una final 
desde 1977. La mejor cualidad de 
los Pistons es su defensa.

GOLF: José María Olazábal fi
gura en segunda posición en la cla
sificación por ganancias del circui
to europeo de golf, con 131.655 
libras esterlinas (unos 22 millones 
de pesetas).

AUTOMOVILISMO: Fermín 
Vélez, piloto de Silk Cut, finalizó 
en cuarta posición en la prueba del 
campeonato del Mundo de Sport 
Prototipos disputada en Spa. Ven
ció la pareja formada por Mass y 
^endlinger (Mercedes).

FUTBOL: El hasta ahora entre
nador del Athléticdc Bilbao, Txetu 
P°jo, anunció oficialmente su 
marcha del club bilbaíno y mostró 
Su convicción de que regresará 
“cuando el Athlétic no tenga entre
nador”.

ATRACCION TOTAL
Pon en marcha tu intuición.
Cuando veas el nuevo Fiesta Pacha, vas a saber, 
inmediatamente, todo lo que puedes esperar de él. 
Todas las sensaciones que es capaz de hacerte 
vivir.
Desde la satisfacción puramente estética de su

línea, viéndole aparcado. Hasta las emociones más 
vivas de su conducción deportiva.
Si crees que lo Extra puede ser tan importante 
como lo fundamental.
Si consideras que el mejor de los extras es no 
pagar por lo extra. Este coche es para tí.

Elevalunas 
eléctricos.

Asientos 
deportivos.

Tacómetro. Volante deportivo.

Spoiler trasero. Lava-limpia luneta . 
trasera. ___

,/ yz^ooo^
FIESTA. TODO UN FORD
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CICLISMO

Victoria de Carlos Jovellar
en el Gran Premio Veteranos

Jovellar. her eder o

PRIMERA REGIONAL ORDINARIA

Frutos. her eder o

El pasado sábado día 2 se celebró 
el X Gran Premio Veteranos, orga
nizado por el Club Ciclista 53x13 y 
con el patrocinio del Ayuntamiento 
de Segovia, Diputación Provincial 
y la Junta de Castilla y León.

En línea de salida un total de 60 
cor redores d e I as si g u i en tes prov i n - 
cias: Madrid, Bilbao, Burgos, Sala
manca, Soria, Santander, Zamora, 
Falencia, Valladolid, Zaragoza y 
Segovia, todos ellos en edades 
comprendidas entre 40 y 70 años. 
Estos participantes ya casi de la 
“tercera edad” se metieron entre 
pecho y espalda la friolera de 80 
kms. por el siguiente itinerario: 
Segovia-Carbonero el Mayor-Ber
nardos-Santa M? de Nieva-Sego- 
via.

Nada más darse la salida ya 
empezaron los ataques entre unos y 
otros corredores, aunque la conti
nua vigilancia evitó que se produje
ran escapadas y por eso al paso por 
Carbonero el Mayor iba práctica
mente todoel pelotón conjunto. Fue 
en la subida a Bernardos donde se 
rompió definitivamente la carrera, 
produciéndose la escapada de tres 
corredores: Carlos Jovellar, de 
León; Javier Pérez, de Falencia, y 
Cristóbal Felipe, de Madrid, poco 
más atrás marchaba un grupo de 
unos 20 corredores entre los que se 
encontraban los segovianos José 
Feo. de Mercado y Manuel Gea, que 
al paso por Santa María de Nieva 
llevaban un retraso de 45 segundos 
con respecto a los escapados. Mien
tras tanto Carlos Jovellar haciendo 
gala de su clase y buen estado de 
forma como así lo acredita el título 
de Campeón de España, llevó todo 
el peso de la escapada y se deshizo 
de sus 2 rivales en la subida a la 
cuesta de los Hoyos para presentar
se en solitario en la meta de Eze- 
quiel González, con un tiempo de 2 
horas, 1 minuto y 26 segundos, a 
una media horaria de 39 kms./hora, 
que está bastante bien si tenemos en 
cuenta que tiene 47 abriles.

CLASIFICACIONES
VETERANOS “A”: l.°, Javier 

Pérez; 2.6, Cristóbal Felipe; 3.°, 
Julio Montero.

VETERANOS “B”: l.6, Carlos 
Jovellar; 2.9, Julio Espeso; 3.°, 
Miguel Rodríguez.

VETERANOS “C”: l.e, José 
Villaverde; 2.®, José Salgado; 3.8, 
Jesús Etxabe.

AFICIONADOS ESP.: l.e, 
José F. Mercado; 2.®, Miguel Gar
cía.

CAMPEONATO PROVINCIAL
AFICIONADOS ESP.: José 

Feo. de Mercado (C.C. 53x13).
VETERANOS “A”: Manuel 

Gea (C.C. Caloco).
VETERANOS “B": Antonio 

Llórente (C.C. 53x13).
VETERANOS “C”: Eustasio 

Frutos (C.C. San Miguel).
A.M.R.

Alejandro Sanz ganó en El Espinar
El corredor de la Escuela Muñí- Principiantes:

cipal-Kalorsa, Alejandro Sanz 
García, fue el mejor de los infanti
les en el «VI TROFEO INFANTIL 
CALOCO» celebrado, para las 
categorías de infantiles, alevines 
y principiantes, en El Espinar, 
con organización del Club Ciclis
ta Caloco.

Medio centenar de chavales 
estuvieron en la línea de salida, 
siendo los ganadores en las ca
tegorías de alevines y principian
tes, Julio Rubio Palomo y Julio 
César Correa Miguel, ambos de 
la Escuela "del Club Ciclista Na
vas de Oro.

Clasificaciones:
Infantiles:
1 .° Alejandro Sanz García 

(Escuela Municipal-Kalorsa).
2 .° Marcos García Baeza 

(Caja-Navas de Oro).
3 .° Iván Pozo Sanz (E. Muni

cipal-Kalorsa).
4 .° Ricardo Aguilar Muñoz 

(Caja-Navas de Oro).
5 .° Israel Tapias Revenga (E. 

Municipal-Kalorsa).
Alevines: •
1 .° Julio Rubio Palomo 

(Caja-Navhs de Oro).
2 .° Francisco José Vicente 

Rubio (Caja-Navas de Oro).
3 .° Juan Manuel Gea Fernán

dez (C. C. Caloco).
4 .° José Tapia Rodero (C. C. 

Caloco).
5 .° Julio López Navas (C. C. 

Caloco).

1.° Julio César Correa Miguel 
(Caja-Navas de Oro).

2 .° Miguel Angel Herrero 
García (C. C. Caloco).

3 .° Emilio García Herranz (C. 
C. Caloco).

4 .° Víctor Ramos del Pozo 
(C. C. Caloco).

5 .° Rubén Cardaba Cabrero 
(E. Municipal-Kalorsa).

JACINTO FERNANDEZ, 
SEPTIMO EN VALLADOLID
El segoviano del equipo Venta 

Magullo-La Pecosa, Jacinto Fer
nández Sastre, afincado en Va
lladolid, consiguió la séptima 
plaza en la prueba «XII MEMO
RIAL NARCISO CARRION», ce
lebrado en Valladolid, para la ca
tegoría de aficionados de 1 ,a y 2.a 
categoría, sobre un recorrido de 
108 kilómetros, y con organiza
ción del Club Valladolid Ciclista.

El ganador de la prueba fue el 
salmantino del equipo Cadalsa, 
Juan Manuel del Río.

Clasificación:
1 ? Juan del Río García (Ca

dalsa).
2 .° Juan Carlos Domínguez 

(Cadalsa).
3 .° Alberto Manrique (La Bra

sileña).
4 .° Antonio Martín (Cadalsa).
5 .° Alejandro Caballero (Da- 

nisa).
7 .° Jacinto Fernández Sastre 

(Venta Magullo-La Pecosa).

G-5 Centro, 2;
VUlacastín, 2

A. GOMEZ

G-5 CENTRO: Tomás, Agustín, 
Mariano, J. Carlos, Goyo, Manolo, 
Calvillo, Vicente, J. Luis, Dani y 
Alejandro.

VILLACASTIN: Chemary, 
Chuso, Rubio, Paco, Caballero, 
Jon, Mariano, Félix, Bertoni, Ma
radona, y Gato. Angel Luis sustitu
yó a Mariano.

Arbitro: Dirigió el encuentro He
rrero Martín. Realizó un buen arbi
traje, si bien, dejó hablar en exceso 
a los jugadores. Amonestó a Luis y 
a Caballero por los visitantes y a 
Dani, por G-5 Centro.

GOLES

1-0, min. 62. Calvillo lanza una 
falta, pega a Bertoniy el balón llega 
a las mallas.

2-0, min. 64. Calvillo al aprove
char un error defensivo.

2-1, min. 70. Cabezazo de Berto
ni por la escuadra.

2-2, min. 79. Rubio al transfor
mar un penalty.

Este encuentro se disputó en Vi- 
llacastín el pasado 25 de marzo. La 
directiva de Hontanares presentó 
un recurso y el Comité de Competi
ción, aceptándolo, mandó ¿repetir 
el encuentro?, pero sin el reglamen
to en la mano, porque no entende
mos lo anteriormente comentado, ni 
cómo se jugó el partido en Hontana
res, ya que desde Villacastín no hay 
50 kilómetros, que es lo reglamen

VI Juegos Deportivos 
Municipales

Los encuentros jugados en la 
jornada cuarta del campeonato. 
Estos fueron los marcadores ha
bidos:

FUTBOL

RESULTADOS
V.G. Segoviana, 1-S. Vírse- 

da, 0
Los Indecisos, 2-Calzados Mi- 

guelañez, 1
San Remo, 2-Puente Hierro, 4
Perestroika, 9-Fuchas, 1

CLASIFICACIONES
DE LOS GRUPOS

Grupo «A»
Perestroika, 8 puntos.
Puchas, 2
Mirasierra, 0.

Grupo«B»
San Remo, 4 puntos.
Puente Hierro, 4.
Rabalán/Magsa, 2

Grupo *C»
Calzados Miguelañez,4 puntos.
Los Indecisos, 3
I.N.S.S.,1. ""

Grupo «D» 
V. Segoviana, 7 puntos.
S. Virseda, 3
Arenas Silicias, 0.

BALONCESTO

RESULTADOS

1.aJornada
Academia Artillería, 71-Odo

merus, 39
Magisterio, 55-Regalos Piel

Muñoz ,40
Descansa: C.B. Ratos.

2a Jornada
Magisterio, 64-Academia Ar

tillería, 54
Odomerus, 58-C.B. Ratos, 54
Descansa: Regalos Piel Mu

ñoz.

tado. .. Al final el encuentro se repi
tió y ambos conjuntos se repartieron 
los puntos con toda justicia. El pri
mer tiempo fue controlado total
mente por el Villacastín, aunque no 
dispuso de oportunidades claras-; A 
los tres minutos Gato estrelló un 
balón en el larguero y, a falta de 
cinco, fue Bertoni, el que desapro
vechó una gran ocasión.

En la segunda mitad, las fuerzas 
estuvieron más equilibradas, pero 
fue Vicente a los 16 minutos el que 
advirtió con un cabezazo en el poste 
de la meta de Chemary. Un minuto 
después Hontanares se adelantaba 
en el marcador y tres más tarde 
Calvillo aumentaba la ventaja. Los 
de Villacastín se lanzaron al ataque 
y consiguieron empatar el encuen
tro con dos tantos de Bertoni y 
Rubio. Antes, Caballero, en un 
lanzamiento directo estrelló el esfé
rico en el travesaño.

Justo reparto de puntos y fin de la 
temporada para G-5 Centro.

FIESTA DEL C.D.
G-5 CENTRO

Con motivo del final de la tempo
rada 89-90, el C.D. G-5 Centro- 
Udaco organiza una magna fiesta en 
Valverde del Majano, el próximo 
día 29 de junio, festividad de San 
Pedro.

A partir de las cuatro de la tarde, 
y con la colaboración del propio 
club y de Comercial González, 
todos los aficionados y público en 
general, podrán asistir y participar 
en los distintos juegos, picnic y 
atracciones que se desarrollarán y 
que ayudarán a pasar una ociosa 
tarde festiva ¡Les esperamos!

3 .a Jornada
Academia Artillería, 51-Rega

los P. Muñoz, 66
C.B. Ratos, 58-Magisterio, 91
Descansa: Odomerus.

4 .a Jornada
Academia Artillería, 70-C.B.

Ratos, 72.
Regalos Piel Muñoz, 75-Odo- 

merus, 39
Descansa: Magisterio.

5 .a Jornada
Odomerus, 56-Magisterio, 64
R. Piel Muñoz, 67-C.B. Ra

tos, 55
Descansa: Academia Artille

ría.

CLASIFICACION FINAL
1 .° Magisterio, 8 puntos. 
2 .° Regalos Piel Muñoz, 6. 
3 .° Academia Artillería, 2
4 .° C.B. Ratos, 2
5 .° Odomerus, 2.

Pasan a los cuartos de final 
del Grupo «A»:

Magisterio
Regalos Piel Muñoz
Academia Artillería 
C.B. Ratos.

FUTBOL SALA

RESULTADOS

Grupo «A»
Base Mixta, 2-Papeleria Ni

za, 3
Cinco Estrellas, 1-Academia

Artillería, 7
Descansa: Caser/Cajasego- 

via.
Grupo «B»

Alcázar, 0-Mirasierra, 14.
Miguel Tovar, 6-«EI Estu

diante», 3
Descansa: E.P.A.

M.C.D. 2022
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ANUNCIOS POR PALABRAS

ALQUILERES

ALQUILO piso en Benalmádema- 
Costa, junio, julio, agosto y sep
tiembre; próximo playa. Teléfono 
424905.

SE ALQUILA piso céntrico, julio, 
agosto, septiembre. Teléfono 
433880 (llamar de 7 a 10 noche).

SANTANDER. Alquiler verano 
apartamento centro Sardinero, 
piso y estudios centro Santander 
y apartamento a 3 kms. centro, 
cerca playa. 942/273054, 222910. 
Venta apartamentos amuebla
dos, 1-2 dormitorios, trastero, 
garaje, materiales primera, estre
nar. Carretera Santander-Palen- 
cia, cerca playas.

ALQUILO o vendo pub, en expan
sión, 300 m2. Teléfono 440832 (de 
14 a 16).

ALQUILO piso amueblado. Eze- 
quiel González. Teléfono 490157.

SE ALQUILA mesón restaurante 
terraza, 500 m2, con quinielas. 
Por no poder atender. Teléfono 
591405.

ALQUILO local oficinas o simila
res. Muerte y Vida, 13. Teléfono 
441400.

ALQUILO PISO CALLE ESTIRA- 
DORES. 100 m2. 3 dormitorios. 
Amueblado. Teléfono 433001.

ALQUILO PISO CALLE EZEQUIEL 
GONZALEZ. 100 m2. 3 dormito
rios. Nuevo. Sin amueblar. Telé
fono 433001.

ALQUILO PISO CALLE TRINI
DAD. 145 m2. Nuevo. Sin amue
blar. Teléfono 433001.

ALQUILO PISO CALLE MIRAFLO- 
RES. 183 m2. 4 dormitorios. Nue
vo. Sin amueblar. Teléfono 
433001.

ALQUILO PISO CALLE COCHES.
140 m2. 4 dormitorios. Sin amue
blar. Teléfono 433001.

ALQUILO PISO CALLE SANTO 
TOMAS. 160 m2. 4 dormitorios. 
Nuevo. Sin amueblar. Teléfono
433001.

ALQUILO PISO CALLE DAOIZ.
150 m2. 4 dormitorios. Sin amue
blar. Teléfono 433001.

ALQUILO PISO AVENIDA FER
NANDEZ LADREDA. 120 m2. 4 
dormitorios. Exterior. Teléfono 
433001.

ALQUILO PISO CALLE SAN 
AGUSTIN. 164 m2.3 plantas. Nue
vo. Teléfono 433001.

ALQUILO PISO CALLE ESCUL
TOR MARINAS. 100 m2. 2 dormi
torios. Sin amueblar. Teléfono 
433001.

ALQUILO PISO EZEQUIEL GON
ZALEZ. 160 m2. 4 dormitorios. 
Garaje. Sin amueblar. Teléfono 
433001.

ALQUILO PISO EZEQUIEL GON
ZALEZ. 185 m2.5 dormitorios. Sin 
amueblar. Teléfono 433001.

ALQUILO PISO CALLE SANTO 
TOMAS. 156 m2. 6 dormitorios. 
Nuevo. Sin amueblar. Garaje. Te
léfono 433001.

VARIOS
AUTOCARES, bodas, excursio
nes, turismos, sin conductor. Sie- 
rramar. Patiño. Ladreda, 11. 
430511 (seis lineas).

ELECTRICIDAD RUIZ. Máquinas 
de coser Singer. Juan Bravo, 3. 
Teléfono 430397.

AGENTES 
DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA

INMOBILIARIA LLANCASA: Pi
sos, locales, solares. Facilidades 
hasta 20 años. Ladreda, 25,1.° A. 
Teléfonos 425358, 435962.

TOVAR: Traspasa bar-restauran
te. Superficie 120 m2. Renta 
11.000 pesetas.

TOVAR. Vende piso Conde Sepúl- 
veda. 4 dormitorios, dúplex. Exte
rior a estrenar.

TOVAR. Vende piso C/ Daoiz, 3 
dormitorios, garaje, trastero. 
Gastos individuales.

TOVAR. Traspasa o vende local/ 
bar. Ezequiel González. 55 m2.

TOVAR: Piso Alférez Provisional, 
3 dormitorios, gastos individua
les. Precio interesante.

TOVAR: Chalet venta en La Losa. 
125 m2, parcela 2.000 metros.

TOVAR: Vende estudio-aparta
mento El Salvador, gastos indivi
duales, muy luminoso.

TOVAR: Vende pisos junto a Los 
Castillos de 2-3 dormitorios. Ca
lefacción individual, vistas pano
rámicas.

TOVAR: Piso Santo Tomás. 3 dor
mitorios, 2 baños. Extrenar. Ter
cero.

TOVAR: Local alquiler 65 m2, Al- 
buera. Almacén, carga y descar
ga.

TOVAR: Chalet venta, San Cristó
bal. 240 m2, cochera, 3 automóvi
les, esquina.

TOVAR: Local perfecto 150 me
tros en venta. Calle Santa Isabel.

TOVAR: Apartamento 2 dormito
rios. Garaje. Nueva Segovia. Co
cina amueblada, planta 2.a

TOVAR: Casa Villacastín, 120 m2, 
dos plantas. Precio: 2.900.000 pe
setas.

TOVAR: Vende piso Jardinillos de 
San Roque. 4 dormitorios, gastos 
individuales.

TOVAR: Traspasa local. Alférez 
Provisional, 100 m2. Interesante 
precio. Compruébelo.

TOVAR: Piso 200 m2. 40 metros 
terraza. Garaje, trastero. Próxima 
terminación.

TOVAR: Locales en venta o alqui
ler, distintas superficies. Carrete
ra Villacastín.

TOVAR: Locales. Traspaso. Cla
vel, 125 m2. Caño Grande, tienda 
32 m2.

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

HABITAT: JOSE ZORRILLA. 80 
m2. 3 dormitorios. Exterior. Tras
tero. Muy económico.

HABITAT: LA PLATA. 73 m2. 3 
dormitorios. Trastero. Muy lumi
noso. Climalit.

HABITAT: LA ALBUERA. 92 m2. 3 
dormitorios. 2 terrazas. Muchas 
mejoras.

HABITAT: ROMERO. 80 m2.3 dor
mitorios. Próxima entrega. Exce
lente luz. Facilidades.

HABITAT: JOSE ZORRILLA. 96 
m2. 3 dormitorios. Perfecto esta
do. Terraza. Infórmese.

i HABITAT

Ultimos 
Apartamentos 
«San Cristóbal»
| 1 a 3 dormitorios 
* Piscina 
| Tenis

50.000ptas. mensuales

HABITAT: EL SALVADOR. 102 m2. 
3 dormitorios. Seminuevo. Posi
bilidad garaje. Exterior.

HABITAT: Junto PLAZA MAYOR.
135 m2. 3 dormitorios. Dúplex. 
Gastos individuales.

HABITAT: CALLE MADRONA. 110 
m2.3 dormitorios. Excelente cali
dad. Próxima entrega.

HABITAT: DAOIZ. 129 m2. 3 dor
mitorios. Muchas mejoras. Buen 
precio. Infórmese.

HABITAT: PLAZA DEL PEÑAS
CAL. 109 m2. 3 dormitorios. Dú
plex. En construcción.

HABITAT: Sepa encontrar su Ha
bitat. Si quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

LAS MEJORES OFERTAS

VEHICULOS

AUTOHOF, S. A. Automóviles de 
importación. Teléfonos 437813, 
425162.

VEHICULOS importación. Motor 
Castilla - Aupisa. 20 años expe
riencia. Segovia-Madrid-Alema- 
nia. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

FRIGORIFICO en furgón Iveco, 
otro en Isotermo, varios en fur
gón normal. Carretera San Ra
fael, Km. 92.

FORD Fiesta, seminuevo, toda 
prueba, pasada ITV, barato. Telé
fono 420473.

VENDO empacadora Welguer 
AP-45, con carro cargapacas. Te
léfono 165143.

VENDO Volkswagen Golf CL cua
tro puertas. Teléfono 437813.

VENDO moto Derbi C-4, semi- 
nueva. Teléfono 436694 (tardes).

GANADOS
SEMENTALES puros charoleses. 
Teléfonos 181271 y 181497. El Es
pinar.

TRABAJO

CONVOCATORIA urgente. Im
portante empresa precisa cubrir 
7 puestos de trabajo. No es nece
saria experiencia. Se dará todo el 
apoyo necesario para realizar el 
trabajo con la mayor eficacia. In
teresados presentarse: C/ Fer
nán García n.° 1, Pta. 4 (edificio 
Ferretería Hispano), de 10 horas a 
13,30 horas. Atiende Sr. Romero.

BOLSA UNIVERSITARIA. Necesi
ta señoritas estudiantes. Cuidar 
niños, ayudar casa. Vacaciones 
verano. Sierra, playa. Mayores 18 
años. 91/4451258.

NECESITO empleada de hogar 
fija mayor 20 años. Llamar tardes. 
Teléfono 432057.

NECESITO asistenta de 10 a 4 tar
de. Teléfono 436271 (de 10 a 1 y 3 
a 5).

ESTUDIANTE, cuidar dos niños 
en casa de campo próxima Sego
via meses verano. 436162 (de 3 a 
4 y 10 a 11 noche).

NECESITO señorita o señora. Ur
gente. Teléfono 420334.

CAFETERIA céntrica precisa se
ñora para cocina. Informes: Telé
fono 434928. Rfa. 40/1/B001.

SE NECESITA camarero. Teléfo
no 433618. (Ref. 40/1/M-021).

SE NECESITA pinche de cocina 
de 16 a 17 años. Teléfono 428018. 
(40/1/M-023).

SE NECESITA pinche de cocina. 
Teléfono 434807. (Ref. 40/1/ 
M005).

NECESITO empleada de hogar 
sabiendo obligación. Teléfono 
431344, llamar de 10 a 2.

NECESITO chico para barra. Bar 
Restaurante La Farola La Velilla. 
Pedraza. Teléfono 509923.

NECESITAMOS camareros o 
ayudantes y camareras para ha
bitaciones. Hotel Las Gacelas. 
Becerril de la Sierra'. Teléfono 91/ 
8538000-1.

SE NECESITA aprendiz o ayudan
te camarero, domingos libres. 
Teléfono 425507. (Ref. 40/1/ 
C001).

NECESITO empleada de hogar. 
Teléfono 429442.

NECESITO empleada de hogar. 
Teléfonos 435238 y 441558.

SE NECESITA señorita depen
diente. Razón: Lavantín. Plaza 
Santa Eulalia, 2. (Ref. 40/1/M020).

VENTAS
VENDO escopeta calibre 12, pa
ralela, seminueva. Teléfono 
424632.

BASCULAS Sorribes, colocación 
inmediata. Todo tipo de platafor
mas, no precisan foso. Pida infor
mación a: 947/ 228860, 222551.

Playas Benicasim - Oropesa 
del Mar (Castellón)

Venta directa constructor, apartamentos 
1 • linea playa. Facilidades pago 15 años, 

13,50% interés. 
Teléfonos: (964) 39 39 87 - 39 38 13 - 31 03 38

2.700 m2 a 25 kilómetros de Sego
via, zona sierra, junto carretera y 
pueblo. 170 pesetas m2. Teléfono 
428437.

VENDO piso pequeño, económi
co. Teléfono 425268. •

CERCADOS Reques, cercados 
de fincas, materiales para cerra
mientos. Teléfono 485176. Fuen- 
temilanos.

RODAMIENTOS FERBER. Sumi
nistros industriales. Teléfono 
426645.

VENDO piso céntrico, dos dormi
torios. Teléfono 433587.

VENDO piso abuhardillado, 107 
m2, en calle del Rey, 4 (San Ilde
fonso). Teléfono 91/4472118.

EMPRESAS
MODERNISIMA CAMARA 

DE VIDEO

La primera videocámara com
pacta que utiliza tecnología digi
tal y que está equipada con un 
revolucionario estabilizador 
electrónico de imagen, sistema 
que suprime al máximo los mo
vimientos involuntarios produ
cidos por el usuario durante la 
grabación, fue presentada en 
España, y de manera simultá
nea en todo el mundo, por Pana
sonic.

La NV-S1, videocámara que 
introduce un total de 316 inno
vaciones, fruto de la avanzada 
tecnología Matsushita, pesa 750 
gramos y permite ser manejada 
con una sola mano. La consecu
ción de esta videocámara com
pacta — la cual utiliza cintas con 
una capacidad de grabación de 
hasta 90 minutos, en modalidad 
LP—, fue posible gracias a la 
suma de diversos avances en la 
miniaturización. Así, las nuevas 
lentes esféricas compactas de 
tan sólo 60 gramos de peso, pro
ducidas por Panasonic, son la 
base de este producto que cuen
ta, además con un sensor CCD 
de alta sensibilidad —270.000 
pixels— que hace que la imagen 
de la NV-S1 rivalice con los mo
delos convencionales de mayor 
tamaño.

LUIGI MICHETTI PRESIDENTE 
DE LA CAMARA DE COMERCIO

ITALIANA PARA ESPAÑA

Ha sido nombrado nuevo pre
sidente de la Cámara de Comer
cio e Industria Italiana en Espa
ña, el Dr. Luigi Michetti, presi
dente de Fiat Ibérica, S.A.

En la nueva etapa y ante el 
fuerte aumento de su actividad, 
la Cámara incrementará el nú
mero de sus consejeros, que 
pasarán de 24 a 35, figurando 
entre los mismos representan
tes de la Banca, la Industria y la. 
Universidad. Son consejeros 
honorarios Nicola Troisl, del 
ICI, y Gianpiero Gallian, del 
ENIT y continuará desempeñan
do sus funciones de secretarlo 
general, Gamillo Ruggeri.

El nuevo presidente, Luigi Mi
chetti, es un abogado romano 
que desde la Universidad entró 
a formar parte de Fiat. Ha ocu
pado puestos de la máxima res
ponsabilidad en Venezuela, Bra
sil, Oriente Medio, Argelia e In
glaterra.

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Don Juan Carlos entregó 
los Premios Nacionales

de Diseño
Los jóvenes, preocupados en ser ricos

La ministra de Asuntos Sociales inauguró 
en Toledo el Simposio sobre la Integración 

de los Jóvenes en la Sociedad
Toledo.—La ministra de 

Asuntos Sociales, Matilde Fer
nández, afirmó ayer en Toledo 
que “los jóvenes están cada vez 
más preocupados en ser ricos y 
tener un trabajo seguro, por lo 
que renuncian al trabajo que 
realmente desean”.

Matilde Fernández hizo esta 
manifestación en la inaugura
ción del Simposio Internacional 
sobre la Integración de los Jóve
nes en la Sociedad, que se desa
rrollará en el Parador Nacional 
de Toledo hasta el próximo día 
8.

La responsable de Asuntos 
Sociales añadió que “hay que 
evitar que los jóvenes tengan 
aspiraciones de ser «yuppies», 
para que su ilusión sea cooperar 
en el desarrollo de los pueblos”.

TELEFOTO EFE
Matilde Fernández en un momento de su intervención en el Simposio

Solicita el paro tras hacer el 
servicio militar como sargento

Barcelona.- Luis del Río ha re
clamado al Instituto Nacional de 
Empleo 290.424 pesetas en concep
to de prestación de desempleo, tras 
haber realizado el servicio militar 
como sargento de la escala de com
plemento del Ejército de Tierra.

La petición de Luis del Río, que 
será vista en el Juzgado de lo Social 
número de 3 de Barcelona, antigua 
Magistratura de Trabajo, según 
informa Otr/Prcss, se fundamenta 
en el artículo 474/87 del 3 de abril 
de 1987 que extiende la protección 
por desempleo al personal de las 
escalas de complemento y reserva 
naval y clases de tropa y marinería 
profesionales. El joven asegura que 
ejerciólas mismas funciones duran
te el servicio militar que las de un 
sargento profesional y tiene dere
cho al desempleo.

La demanda específica que el

Sobre la integración de los jó
venes en el mundo laboral, 
Matilde Fernández dijo que “los 
últimos cuatro años permiten 
mostrar cifras optimistas en el 
empleo de jóvenes, dado que al 
Gobierno le preocupa su inser
ción laboral”.

Refiriéndose a la edad de in
dependencia, dijoquc“la juven
tud es cada vez menos indepen
diente y vive demasiado en el 
núcleo familiar, por eso es im
portante la integración laboral 
que abre espacios para la auto
nomía”.

En este sentido, Fernández in
dicó que “es necesario crear un 
plan integral, para que todos 
puedan acceder a una vivienda y 
promocionar el desarrollo del 
asociacionismo". . 

artículo cuarto del Código Civil 
relata: “Procederá la aplicación 
analógica de las normas cuando 
éstas no contemplen un supuesto 
específico, pero regulen otros se
mejantes entre los que se aprecia 
identidad de razón”.

Del Río comenzó el servicio mi
litar ingresando en el IMEC y sirvió 
como sargento en el Regimiento de 
Cazadores de Montaña Arapiles 62 
durante seis meses. Según Luis del 
Río, “yo era sargento, pero even
tual de complemento, es decir, rea
lizaba todos los servicios que me 
correspondían y cualquier trabajo 
que se me recomendara por mis 
superiores, sin que se me discrimi
nara para nada relativo al trabajo o 
servicio". Sin embargo, sus retri
buciones eran claramente inferiores 
a las de los suboficiales profesiona
les.

Aseguró que “la paz y la 
igualdad son aspiraciones de los 
jóvenes que tenemos que hacer 
nuestras” y añadió “es un esfuer
zo cultural pero también econó
mico y político”.

Al acto de inauguración del 
simposio asistió el alcalde de 
Toledo, José Manuel Molina, 
quien manifestó que la elección 
de esta ciudad “se justifica por
que siempre ha mantenido un 
espíritu joven y, además, llevad 
emblema de la tolerancia, que es 
un concepto joven”.

En el Simposio Internacional 
sobre la Integración de los Jóve
nes en la Sociedad, participan 
representantes de los 32 países 
miembros de la Comisión de 
Desarrollo de las Naciones Uni
das.

EN TELEGRAMA
ESPAÑA

LOS RESPONSABLES de la Exposición Universal de Sevilla han 
firmado un contratode 53.400.000 pesetas con el tenor Plácido Domingo 
por su asesoramiento en el plan de espectáculos y proyectos especiales: 
obras, exposiciones, actividades culturales y planificación.

AMNISTIA INTERNACIONAL presentó ayer el libro “Por un mundo 
sin ejecuciones” que incluye, además de breves textos aludiendo a la 
pena de muerte, las ilustraciones de veinte de los artistas plásticos 
españoles vivos más importantes. Entre los pintores que ha cedido des
interesadamente sus trabajo, para esta obra, se encuentran José Caballe
ro, Antonio López, Tapies, Urculo, Canogar y Chillida.

EXTRANJERO *

“LAS UVAS DE IA IRA”, adaptación de la famosa novela de John 
Stcinbeck sobre los braceros durante la depresión, y “City of Angcls”, 
sátira de las películas sobre detectives de Hollywood de la década de los 
40, ganaron el domingo los premios Tony 1990 a la mejor obra teatral 
y comedia musical, respectivamente.

TELEFOTO EFE

Giralt Mirada recibiendo el Premio de Diseño de manos del Rey

Madrid.— Los premios na
cionales de Diseño 1990, convo
cados en su cuarta edición por el 
Ministerio de Industria y Ener
gía, y la Fundación BCD como 
reconocimiento a empresas y 
profesionales por su labor en el 
diseño, fueron entregados ayer 
por el Rey Don Juan Carlos a un 
representante de la firma Dise
ño y Forma S.A., a Ricardo Gi

EE. UU. quiere prohibir la 
entrada de homosexuales al país

Nueva York.— El Servicio de 
Inmigración y Naturalización de 
Estados Unidos—INS— prepa
ra, en vísperas de la VI Confe
rencia Internacional sobre el 
Sida, que tendrá lugar en San 
Francisco — California— el pró
ximo día 20, la aplicación de una 
ley que prohíbe la entrada al 
país de homosexuales. Funcio
narios del INS explicaron al dia
rio «The New York Times» que 
han tomado medidas para apli
car la ley, generalmente ignora
da, tras ser informados de que 

ralt Miracle y a Josep Lluscá.
Diseño y Formafue galardona

do por su política empresarial de 
colaboración con diseñadores de 
probada calidad profesional, 
Ricard Girald por su sobresa
liente y delatada presencia en el 
diseño gráfico español, y Josep 
Lluscá por su destacada aporta
ción profesional en los sectores 
de mobiliario e iluminación.

algunos grupos homosexuales 
planean ponerla a prueba decla
rando su condición cuando lle
guen a EE.UU. para la confe
rencia sobre el sida.

Organizaciones de homose
xuales en EE.UU. recordaron 
que el Gobierno del presidente 
George Bush, ha adoptado una 
nueva política para facilitar la 
entrada al país de personas 
afectadas por el virus del sida 
para asistir a la conferencia de 
San Francisco. Habitualmente 
un sello especial identifica en el 
pasaporte a los portadores del 
virus VIH que visitan Estados 
Unidos. Esta medida les pone 
en riesgo de ser marginados al 
querer entrar en otros países y 
está en contra del derecho a la 
confidencialidad que tienen to
dos los infectados por el sida se
gún la Organización Mundial de 
la Salud — OMS—.

Ante las criticas internaciona
les a esa medida las autoridades 
norteamericanas anunciaron a 
mediados del pasado mes de 
abril, que un visado especial de 
10 dias permitirá a los extranje
ros que los lo deseen entrar en 
el país sin tener que declarar su 
condición de seropositivos — por 
tadores del virus VIH—. Esto ha 
sido considerado insuficiente 
por parte de los ministros de 
Sanidad de la Comunidad Euro
pea y de los asistentes a la IV 
Conferencia Internacional de 
Personas con VIH/Sida, cele
brada recientemente en Madrid 
con asistencia de 40 paises, que 
decidieron no asistir a la con
ferencia de San Francisco.

M.C.D. 2022



EL 4 AL 9 DE JUNIO...

1 ^el 4 al 9 de Junio Opel le invita a conocer sus 
últimas novedades.
Corsa Jaca, Kadett Cabrio, Kadett Ibp y Dream, 
Kadett GSi 16V. Serie Limitada, Vectra.
Su Concesionario Oficial Opel le informará de los 
descuentos adicionales que durante este mes tienen 
todos los Corsa, excepto Jaca; y los Kadett y Omega 
si trae su coche usado a cambio.

Además, al comprar cualquiera de nuestros 
modelos en stock, le invitamos a disfrutar de 

un fin de semana con su nuevo Opel en los 
hoteles de la cadena Meliá-Sol.
(Dos noches con alojamiento y desayuno 
dentro del período Junio-Octubre 
del 90).

\ Esta semana conozca 
España con Opel.

s. DREAM

^ADETT puertas. Motor 1.8 inyección, 112 CV. Identificación exclusiva y hasta 125.000 pesetas de ahorro 
equipamiento extra sin cargo: Lunas tintadas, retrovisores exteriores en color carrocería, Neumáticos 175/70 R-13, llantas de aleación. 

lientos delanteros deportivos, pintura metalizada... Serie limitada.
^pV.P.: 1.834.000 Pías*

7OPELS
RESPALDADO POR GENERAL MOTORS.

M.C.D. 2022
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Acddentado 
en Valladolid 
un furgón que 
transportaba 
presos de Madrid 
a Nandares de Oca

Valladolid (leal). — Un furgón de 
la Guardia Civil que conducía pre
sos desde Madrid a la cárcel de 
Nandares de Oca, en Alava, sufrió 
un accidente a las 13 horas de ayer 
a la entrada de Valladolid, en la N- 
620, cuando colisionó con un ca
mión articulado de matrícula ex
tranjera, resultando heridos leves 
cinco detenidos. En el transporte 
vigilado viajaban 36 presos, uno de 
ellos perteneciente a la organiza
ción armada ETA, aunque la Dele
gación del Gobierno de Castilla y 
León no ha facilitado ningún dato 
sobre la identidad de los reclusos.

De los cinco accidentados, que 
no necesitaron intervención hospi
talaria, dos de ellos sufrieron es
guince cervical y el resto contusión 
en la rodilla derecha, esguince de 
tobillo y herida inciso-contusa en un 
párpado. Los ocupantes del furgón 
policial fueron trasladados al Cen
tro Penitenciario de Valladolid, si
tuado a las afueras de la ciudad, en 
la localidad de Villanubla.

Un caza canadiense
se estrella en Okinawa

Tokio.- Un avión caza de entrenamiento militar, registrado en Canadá, 
se estrelló a primera hora de hoy en las cercanías de la isla de Okinawa, al 
suroeste del Japón, informó la Dirección General de Autodefensa. El piloto, 
único ocupante, pudo saltar del aparato, un F-86F, antes de que se 
estrellara, y la Marina de Estados Unidos inició una operación de búsqueda 
del tripulante, señalaron las autoridades.

El accidente se produjo dentro de la zona de entrenamiento de las fuerzas 
aéreas estadounidenses en el mar al noroeste de Naha, Okinawa. El avión, 
registrado en Canadá pero propiedad de una compañía civil estadouniden
se, estaba aquilado por la Base Aérea de Estados Unidos en Okinawa para 
entrenamiento de pilotos.- Efe

TELEFOTO EFE

El cadáver de uno de los dos obreros es trasladado de la ambulancia que 
lo conducía a otra, tras un accidente en cadena en la autopista de Barajas, 

en el que la ambulancia se vio implicada.

Sepultados en una zanja

Madrid.— Como ya informa
mos ayer, dos trabajadores mu
rieron por la mañana al quedar 
sepultados por un corrimiento 
de tierras producido por una pa
la excavadora, ocurrido en la 
calle Nandares de Oca de 
Madrid, en el polígono indus
trial de Las Mercedes próximo 
al aeropuerto de Madrid-Bara- 
jas. Jesús Rodríguez Ramos y

Fallecen tres personas al caer 
a un pozo ciego

San Sebastián.— Tres perso
nas, miembros de una misma 
familia, murieron durante la 
tarde de ayer en la localidad 
guipuzcoana de Tolosa al preci
pitarse en el interior de un pozo 
ciego situado junto a un caserío.

Los fallecidos son una madre, 
María Dolores Lasa Etxeberría 
de cuarenta y cinco años, y sus 
hijos José María e Isabel Lasa 
Lasa, de veintiuno y veintisiete, 
respectivamente.

María Dolores fue la primera 
en caer. Su hijo corrió entonces 
hacia el lugar y, al acudir para 
ayudarla, también se precipitó 
al agujero. La misma suerte co
rrió la hija en su intento de soco-

Aparece un cadáver 
con los pies atados

Santiago de Compostela.— El 
cadáver de un hombre de 51 
años, José Aradas Ramos, fue 
hallado por sus hermanos en su 
apartamento de la localidad co
ruñesa de Cecebre con varias 
cuchilladas en el pecho y con los 

Julián Molina Ramos murie
ron a las 10,00 horas al quedar 
sepultados-por una avalancha de 
tierras, junto a una excavadora 
que efectuaba el vaciado de una 
zanja para la instalación de un 
cableado telefónico, dijeron a 
Efe fuentes policiales.

Fuentes policiales indicaron a 
Efe que a consecuencia del co
rrimiento de tierras se abrió un 

rrerles.
Al parecer, la muerte de los 

tres infortunados no se produjo 
por traumatismo, sino que la 
profundidad del agujero —dos 
metros y medio— impidió que 
las tres personas pudieran salir 
del mismo, por lo que fallecie
ron a causa de las emanaciones 
de los gases tóxicos que allí 
había.

Las personas ahora fallecidas 
se dedicaban a la cría de ganado 
y a la agricultura en el caserío 
donde residían, denominado 
«Arizmendi Aldaba», y que está 
situado en el barrio de Aldaba, 
de Tolosa, a unos treinta kilóme
tros de San Sebastián. 

pies atados por el cable de una 
plancha.

José Aradas fue muerto con 
un cuchillo de cocina y su cadá
ver fue hallado el pasado fin de 
semana, informó el Gobierno de 
Civil de La Coruña. El autor o 
autores del homicidio, señaló la 
misma fuente, sustrajeron al fa
llecido el vehículo de su propie
dad, que posteriormente fue re
cuperado en la zona de Bens de 
La Coruña por funcionarios poli
ciales, que practican gestiones 
para localizarlos.

DETENIDO POR PRESUNTO 
HOMICIDIO

Por otra parte, un joven de 24 
años, Juan Manuel Rivas López, 
fue detenido como presunto 
autor de la muerte de Eduardo 
Blanco Fernández, de 29, a 
quien golpeó en la cabeza con 
un palo, según informó el Go
bierno Civil de La Coruña.

gran socavón de unos 32 metros 
cuadrados de superficie y tres 
de profundidad, junto a los 
agujeros preparados ya para in
troducir las tuberías propiedad 
de la Compañía Telefónica Na
cional de España.

El primer teniente de alcalde 
del Ayuntamiento de Madrid, 
José María Alvarez del Manza
no, desplazado al lugar del acci
dente, manifestó que aunque 
hasta el momento no se podía 
confirmar si el accidente se pro
dujo por falta de seguridad, pa
recía que «a simple vista, no 
había ninguna clase de protec
ción especial en la obra».

Por su parte, Félix Valero, del 
sector de la construcción de 
CC.OO.-Madrid coincidió con 
Alvarez del Manzano, en la falta 
de seguridad en el trabajo don
de se produjo el suceso.— Efe.

En el bar, 
en el comercio, 
en la oficina...

No arroje los papeles 
inservibles al suelo.

AYUDE A QUE TODO 
ESTE LIMPIO

Las papeleras tienen 
una gran misión. * 
COLABORE con ellas.

¡UTILICELAS!
(Es un consejo de 
EL ADELANTADO DE SEGOVIA)

Detenida por firmar un talón 
sin fondos la investigadora 

del palacio de Linares

EFE
Carmen Sánchez de Castro

Madrid.— La doctora Carmen 
Sánchez de Castro, que investi
gó recientemente unos supues
tos fenómenos panonormales 
detectados en el madrileño pa
lacio de Linares, fue detenida 
ayer en su domicilio por orden 
judicial tras haber sido denun
ciada por librar un cheque sin 
fondos.

Aunque de momento se des
conocen las circunstancias con
cretas que han motivado su de
tención, fuentes policiales infor
maron que la orden partió del 
Juzgado de Instrucción número 
21 Madrid, que se encontraba 
de guardia días atrás cuando se 
presentó una denuncia contra 
Carmen Sánchez bajo la acusa
ción de firmar un cheque sin 
fondos, cuya cuantía y demás 
pormenores se ignoran.

Las mismas fuentes señalaron 
que la orden de detención, de 
carácter ejecutoria, data del año 
1982, pero no se había llevado a 
cabo hasta ahora al haberse

Detenido un militar colombiano 
con 200 kilos de cocaína pura

Managua.— La Policía nica
ragüense ha asestado un impor
tante golpe moral al narcotráfico 
colombiano, al identificar como 
capitán de las Fuerzas Armadas 
de Colombia al piloto de una 
avioneta que transportaba 200 
kilos de cocaína.

Leonardo Aragón Flores, el 
citado militar, no opuso resis
tencia cuando fue apresado, 
después de que su aparato ate
rrizara, al quedarse sin combus
tible, en el poblado de Aposen- 
tillo, cercano a la frontera de 
Honduras.

Previamente había logrado 
despegar de San Cayetano, dis

cambiado de domicilio en varias 
ocasiones la doctora, que, al pa
recer, niega conocer cuándo lo 
firmó.

Sánchez de Castro se encon
traba la tarde de ayer en las de
pendencias del grupo de estafas 
de la Brigada Provincial de Poli
cía Judicial de Madrid.

Carmen Sánchez de Castro 
cobró protagonismo el pasado 
29 de mayo al hacer públicas 
unas cintas con supuestas psico- 
fonias realizadas por un equipo 
de investigadores en el palacio 
de Linares, situado en la plaza 
de Cibeles, donde según la doc
tora ocurren, fenómenos para
normales ligados a los sucesos 
acaecidos por la boda de uno de 
los marqueses con la hija de una 
cigarrera, que luego resultaría 
ser su hermana. De origen ar
gentino y sin colegiar en ningu
na corporación profesional es
pañola, Carmen Sánchez prepa
ra un libro sobre sus investiga
ciones parapsicológicas del pa
lacio de Linares.

tante 30 kilómetros de Mana
gua, cuando se dio cuenta por 
vez primera de la pérdida de 
combustible.

Cuando se acercaron varios 
policías, la avioneta emprendió 
la huida hasta aterrizar final
mente 60 kilómetros más al 
Norte. En el interior del aoarato 
se contabilizaron dieciséis sacos 
de cocaína pura con destino a 
Estados Unidos.

El hecho de que un militar del 
Ejército colombiano sea el piloto 
hace presuponer en principio 
que la corrupción del narcotráfi
co ha impregnado a los militares 
de aquel país.

M.C.D. 2022
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HUEVA SEAT TERRA

DIESEL
La última tecnología diesel europea:

• Motor de 1.300 c.c.

• Nueva coja de cambios de cinco 
velocidades.

• Servofreno.

Y este mes, al comprarse una Terra 
Diesel o Gasolina le damos la mejor 
valoración por su viejo vehículo y

TERRA MODELOS DE 
LA COMPETENCIA

Cilindrada cm3 1.272 1.595 1.769

Precio final 
recomendado

1.050.000 1.260.000 1.297.000

• Suspensión BTN. /
♦ Nuevo equipamiento interior. /

• Mínimo consumo. /

¡ Y todo al precio más sorprendente 
del mercado.!

1.050.000™,
Precio final recomendado por el fabricante (IVA y transporte incluidos).

100.000ií«
0 bien, si contrata un leasing por LISEAT, podrá 

beneficiarse de un 10% de descuento y de todas las 
ventajas del leasing: sin entrada, cuotas mínimas y 
desgravables de sus impuestos.

0 si lo prefiere, tenemos unas condiciones 
especiales de financiación.

SEAT. MAS POR MENOS.

Grupo Volkswagen

^T
.M SEAT, Socio Colaborador y Coche Oficial Barcelona '92

Infórmese en:

MAtAV Qa a a iiÍa C A Polígono Industrial, c/Guadarrama, s/n Moior u6govia? o. a . 16^04371 62-seg o via
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Concertación social

Los sindicatos se niegan a negociar 
conjuntamente con Gobierno y patronal

bolsa de madrid

Madrid.—Gobierno y sindicatos 
se enfrentaron ayer en su primera 
reunión de la segunda fase de la 
concertación. El motivo principal 
de la disputa giró en torno a la dis
cusión sobre la revisión de las dife
rentes modalidades de contrata
ción. Mientras los sindicatos quie-. 
ren que se negocie con carácter 
bipartito, Carlos Solchaga, minis
tro de Economía, afirmó que la in
tención del Gobierno es que se in
troduzca a la patronal CEOE en las 
conversaciones “para evitar hacer

continuamente dobles negociacio
nes y alargar innecesariamente el 
proceso”.

Y anunció que el Gobierno ya 
tiene preparado un decreto para 
estimulación del empleo estable y 
que recurrirán a los expertos para 
que expongan sus puntos de vista.

Según Nicolás Redondo, secre
tario general de UGT, “el empiece 
de la segunda fase ha sido más 
controvertido de lo estimado”. 
Antonio Gutiérrez, secretario gene
ral de CC.OO., confesó que no

EN POCAS LINEAS
Iñigo Oriol, presidente de Hidroeléctrica Española (Hidrola), se mostró 

ayer partidario de acabar totalmente las dos unidades de producción 
de la central de Valdecaballeros, incluida en la moratoria nuclear, 
propiedad de Hidrola y Sevillana. Ambas han invertido ya 370.000 
millones en la central, y, según Oriol, con otra inversión de unos 
270.000 millones, dentro de cuatro años podría entrar en funciona
miento.

El presidente de la Junta de Andalucía, José Rodríguez de la Borbolla, 
no participará en ninguno de los 1.700 actos que el PSOE hará durante 
la campaña para las elecciones andaluzas del 23 de junio, informó el 
coordinador de dicha campaña, Carlos Sanjuán.

Los intereses que paga la Banca privada española por depósitos en 
cuenta corriente, experimentaron un leve aumento en el pasado mes 
de abril, hasta simarse en una media del 9,73 por ciento, según datos 
facilitados por el Banco de España.

abrigaba mucho optimismo sobre 
el desarrollo de las futuras conser
vaciones.

Los representantes sindicales se 
niegan a sentarse en una mesa tri
partita, con la CEOE, para tratar los 
diferentes modos de contratación 
ya que, según sus dirigentes “eso es 
algo que ya se ha experimentado en 
el pasado y siempre ha fracasado”. 
Y acusaron a los ministros de Tra
bajo y Economía de no cumplir lo 
pactadocuandosurgióestetema.ya 
que decidieron que se discutiría a 
dos bandas.

FORMACION PROFESIONAL

Gobierno y sindicatos se reúnen 
esta tarde para analizar el Plan de 
Formación e Inserción profesional, 
sin la presencia de la patronal 
CEOE, que anunció ayer su inten
ción de no acudir a esta reunión por 
“noconsiderarla parte integrante de 
la concertación”.—Efe.

BONO LOTO
Las combinaciones ganadoras de 

la Bonoloto, de la Lotería Primitiva, 
correspondientes a esta semana son 
las siguientes:

DOMINGO: 4-15-19-31-41 y 
46. Número complementario: 17.

Emilio Aldazábal Goizueta, para quien el fiscal pidió catorce años de 
prisión por su participación en un atentado de ETA en 1978, ha sido 
absuelto porque las pruebas aportadas por el Ministerio Público se 
hicieron sin las suficientes garantías, al no estar vigente en aquel 
momento la Constitución.

LUNES: 4-15-25-31-41 y 47.
Número complementario: 35.

MARTES: 1-9-10-13-15 y 41.
Número complementario: 49.

El índice general de la Bolsa de Madrid ha experimentado al me
diodía de hoy una subida de 1,01 puntos y queda en 287,64 puntos. 
Este dato es provisional y el definitivo quedará fijado al cierre de 
todas las operaciones, a las 17,00 horas, según informa “Efe”.

La sesión de hoy en el mercado madrileño transcurrió en la misma 
trayectoria alcista de la pasada jornada, aunque los repuntes fueron 
discretos.

Los grupos que superaron sus índices sectoriales fueron alimen
tación, cartera inversión, siderúrgicas y comunicaciones.

Las subidas más fuertes se han dado en los valores de la contra
tación.

En cambio los sectores bancario y químicas no se unieron a la 
línea alcista ya que registraron pérdidas.

En Petróleos, Campsa sube 19.
En Metálicas Básicas, Asturiana sube 25, Acerinox 1,50. Acenor 

repite cambio.
En Materiales de Construcción, Cristalería sube 36, Valderrivas 

60 y Rocalla 5. Valenciana repite cambio.
En Químicas, Sefanitro sube 10 y Tafisa 15. Insular, Fosforera, 

Nicas y Gal repiten cambios.
En Construcción de Maquinaria, Elecnor sube 25, Ibérica 80. 

Lingotes e Ib-Mey repiten cambios.
En Automóviles, Bendix y Santana suben 7. Fasa repite cambio 

y Citroen baja 50.
En Material de Transportes, Caf sube 10.
En Alimentación, Avidesa sube3,Bobadilla 10. San Miguel, Bo

degas y Aguila repiten cambios. Pascual baja 3, Industrias 2,50.
En Papeleras, Kanguros baja 15, Navarra sube 0,50 y Unipapel 

repite cambio.
En Comunicaciones, Antena 3 sube 50.
En Construcción, Cubiertas sube 30 y Fomento 190.
En Comercio, Finanzauto sube 5.
En Autopistas, Autopistas sube 1,55 y Europistas 1. Iberpistas re

pite cambio.
En Inmobiliarias, Afísa sube 3, Encinar 15. Bami, Alcázar y So- 

togrande repiten cambios.
En Sociedades de Cartera, Sistema sube 5.
En Bancos, BNP y Zaragozano suben 10, Sindibank 3. Guipuz- 

coana repite cambio.

M.C.D. 2022
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EIDalaiLama 
aboga por métodos 
pacíficos para 
defender el derecho 
de autodeterminación

Pamplona.— El Dalai Lama, 
Tenzin Gyatso, Nobel de la Paz 
1989, abogó ayer por la no vio
lencia como método para quie
nes defienden el derecho de au
todeterminación, al tiempo que 
condenó el atentado perpetrado 
el domingo en la capital navarra 
contra un ex-miembro de la Po
licía Nacional.

En su segunda jornada de la 
visita oficial que realiza a Nava
rra invitado por el Gobierno au
tónomo, el líder tibetano fue 
objeto de una recepción oficial 
en el Palacio de Navarra, a la 
que asistieron las principales 
autoridades políticas y religio
sas de la comunidad, y ofreció 
una rueda de prensa en la que 
defenció la vía pacifica para 
conseguir las libertades y los 
derechos de los pueblos. «La ac
titud contraria — añadió— crea 
otros problemas mayores, y 
aunque con la violencia se pue
da conseguir algo, esos logros 
no son duraderos, no son el re
sultado final».

Tezin Gyatso aludió también a 
los sucesos en la plaza Qhina de 
Tiannammen, cuyo priner ani
versario se cumplió ayer, y afir
mó que «la cortina de bambú 
desaparecerá muy pronto, al 
igual que se ha evaporado el 
muro de Berlín, algo inimagina
ble antes y que ha sido de gran 
trascendencia para Europa».— 
Efe.

España asistirá a la reunión 
de la UEO con actitud prudente
Es la primera vez que nuestro país 
acude como miembro de pleno derecho

Madrid.— El vicepresidente 
de la Asamblea Parlamentaria 
del Consejo de Europa, Miguel 
Angel Martínez, dijo ayer que 
España asistirá a la primera 
reunión de la Unión Europea 
Occidental —UEO— como 
miembro de pleno derecho con 
una actitud prudente y de traba
jo». Martínez, que junto con 
otros 23 diputados españoles 
participa desde hoy y hasta el 8 
de junio en la Asamblea Parla
mentaria que la UEO celebra 
cada seis meses en París, sub
rayó que este organismo puede 
adquirir una gran relevancia en 
los procesos de transformación 
que protagonizan los países del 
Este europeo.

En esta reunión se analizará 
el nuevo marco político creado 
por la caída del muro de Berlín, 
el giro iniciado en la URSS y la 
unificación alemana, aconteci
mientos que, según Miguel An
gel Martínez, «hacen necesaria 
la cración de un nuevo marco 
político-defensivo y la modifica
ción de antiguas estructuras, 
para definir un nuevo concepto 
de seguridad europea». «La 
Unión Europea Occidental no va 
a ser un instrumento de enfren
tamiento, sino un mecanismo de 
de cooperación paneuropeo en 
materia de seguridad», destacó 
el diputado del PSOE.

El vicepresidente de la Asam
blea Parlamentaria del Consejo 
de Europa precisó que los

miembros de la delegación es
pañola en la UEO —13 del
PSOE, 7 del PP y uno de Iz
quierda Unida, CiU, CDS y
PNV— no ocuparán ningún car
go de responsabilidad en este 
organismo hasta dentro de un 
año, una vez finalizado el 
proceso de adaptación.— Efe.

Unificación de 
historias clínicas

Barcelona.— Las historias clí
nicas de los hospitales españo
les deberán contener los datos 
uniformizados, según un acuer
do que adoptó ayer el Consejo 
Interterritorial del Sistema Na
cional de Salud, que se reunió 
en Barcelona bajo la presidencia 
del ministro de Sanidad, Julián 
García Vargas.

La medida, que entrará en vi
gor a partir de 1991, obligará a 
todos los hospitales y servicios 
sanitarios a que en las historias 
clínicas de los enfermos consten 
los mismos datos para que un 
paciente de una comunidad 
autónoma pueda visitarse en 
otra distinta a la suya sin pro
blemas, según dijo a Efe Pedro 
Pablo Mansilla Izquierdo, secre
tario del Consejo Interterrito
rial. Actualmente, cada centro 
sanitario elabora las historias 
clínicas según sus criterios o el 
de los jefes de cada servicio.

Felipe González, preocupado 
por el «exceso de acoso a las 
instituciones democráticas»

Madrid.—El presidente del 
Gobierno, Felipe González, expre
só ayer por la mañana en declara
ciones a RNE su preocupación por 
“el exceso de acoso a las institucio
nes democráticas” y por el ambien
te un “poco enrarecido” que se está 
viviendo.

El presidente del Gobierno ma
nifestó en el programa “Escrito en 
el aire” que “estamos viviendo 
un ambiente un poco enrarecido, 
con mucho de exagerado. Es verdad 
—añadió— que en todo lo que se 
mueve en torno a la política es 
donde, con más facilidad, el que no 
tiene otra cosa que hacer o que 
decir, se dedica a calumniar o a 
difamar, tiene un espacio desde el 
punto de vista de la publicidad”.

“Es una tentación muy fuerte 
dedicarse a decir cosas gruesas para 
tener ese espacio en la publicidad. 
Al margen de eso, en España ha 
habido muy poca tradición demo
crática y uno debe estar preocupado 
cuando hay un exceso de acoso a las 
instituciones democráticas, sobre 
todo si se tiene en cuenta que se ha 
vivido una transición democrática 
en la que el elemento fundamental 
ha sido el olvido, la superación del 
pasado", señaló González.

Preguntado sobre unas palabras 
suyas hechas hace años, según las 
cuales España vive el período “más 
decente de gestión pública que se ha 
conocido”, dijo que esto sigue sien
do así. Afirmó que “en todos los 
sistemas existe gente que tiene una

tendencia a ser deshonesta, a utili
zar un cargo público en su propio 
beneficio. Lo que pasa es que tene
mos la memoria flaca y pocos nos 
queremos acordar lo que han sido 
en este país las grandes fortunas del 
franquismo ligadas a procesos que 
incluso en la democracia han servi
do para financiar involución".

Respecto a las diferencias exis
tentes en la actualidad entre los 
partidos de centro derecha y los de 
izquierda, destacó la diferencia que 
hay entre unos y otros en la actitud 
ante la reforma fiscal y el sistema 
educativo.

Añadió que la diferencia funda
mental es hacer un esfuerzo para 
difundir de forma equitativa la ri
queza nacional y “ofrecer a los 
ciudadanos un trato desigual para 
los que son desiguales, no tratar 
igual a los que no son iguales y 
favorecer a los ciudadanos que 
menos favorecidos están en política 
impositiva, por ejemplo".

González dijo que “una de las 
grandes diferencias ideológicas 
que existen hoy entre el movimien
to conservador y las actitudes pro
gresistas es precisamente seguir 
intentando que haya una política 
redistributiva”.

Respecto a la sindicación de la 
Guardia Civil, manifestó que hay 
otra manera de hacer las cosas que 
no sea tener encarcelados a los 
miembros del sindicato clandesti
no, pero las leyes están hechas para 
ser cumplidas.—Efe.

as¡, sumando cupones, hasta 250 millones. Y los viernes, 1OO millones más.

H0E]
ORGANIZACION NACIONAL DE CIEGOS
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En Copenhague

Europa por los derechos humanos
Copenhague.—Los 35 países 

firmantes del tratado de Helsinki en 
1975 debaten hoy en Copenhague 
como proteger los derechos de los 
ciudadanos en un mundo más pací
fico.

Todos los países de Europa 
menos Albania, con Estados Uni
dos y Canadá, se reúnen desde hoy 
y hasta el 29 de junio en la capital

El Tribunal Superior de Filipinas 
rechaza la acusación de homicidio 

contra Enrile
Manila.—El Tribunal Supremo 

de Filipinas rechazó hoy los cargos 
de homicidio contra el senador Juan 
Ponce Enrile y dictaminó que el 
político opositor sólo podrá ser 
acusado de rebelión, en relación 
con el intento de golpe de Estado 
del pasado diciembre.

Por una mayoría de once votos, 
los 15 miembros del Alto Tribunal 
no admitieron una petición del 
Gobierno en el sentido de que Enri
le debería ser declarado responsa
ble de la muerte de más de 100 per
sonas durante el sexto intento de 
militares rebeldes para derrocar a la 
presidencia Corazón Aquino.

Los acusadores gubernamenta
les presentaron el pasado febrero un 
cargo de “rebelión agravada con 
homicidio” contra el senador, por 
susupuesta implicación en el inten
to de golpe de Estado de diciembre 
de 1989.

Cinco muertos en dos atentados 
con bomba, en la India

Nueva Delhi.—Ai menos cinco personas murieron hoy, entre ellas tres 
niños, y 60 resultaron heridas al estallar dos bombas, al parecer colocadas 
por extremistas sijs, en la norteña ciudad india de Patiala (Estado de 
Punjab), informó la Policía.

Uno de los artefactos explotó a la entrada de un colegio hindú y mató a 
tres niños e hi rió a 42, mientras que el otro estal ló en un mercado y dejó dos 
muertos y 18 heridos, dijeron las mismas fuentes.

La Policía, que sospecha que los dos fallecidos en el atentado cometido 
en el mercado podrían ser los militantes sijs que colocaron las bombas, 
expresó su temor de que el número de víctimas mortales aumente, ya que 
siete de los heridos se encuentran en estado crítico.

danesa, para la Conferencia sobre la 
Dimensión Humana (CDH) que 
inaugura a las 08,30 gmt la reina 
Margarita II de Dinamarca.

En el encuentro participan todos 
los ministros de Exteriores excepto 
el de Bulgaria, y en él se debatirán, 
entre otras cosas, la situación de las 
minorías étnicas, los derechos del 
ciudadano y la pena de muerte.

Enrile, quien negó las acusacio
nes, estuvo varios días detenido, 
pero fue puesto en libertad tras 
depositar una fianza.

El político opositor ayudó a 
Corazón Aquino a llegar a la presi
dencia en 1986, cuando encabezó 
una rebelión militar que derrocó al 
entonces presidente Ferdinand 
Marcos, a quien había servido 
como ministro de Defensa durante 
17 años.

Aquino le nombró ministro de 
Defensa, pero le cesó en noviembre 
de 1986, después de que varios ofi
ciales cercanos a él fueran asocia
dos a conspiraciones contra el 
Gobierno.

El presidente del Tribunal, Mar
celo Fernán, anunció en rueda de 
prensa que la “decisión de la mayo
ría fue que el delito referido en el 
cargo (contra Enrile) constituye un 
simple caso de rebelión”.—Efe.

Fuentes del Ministerio danés de 
Exteriores señalaron que esperan 
que los dos primeros días de la 
conferencia sean una “prolonga
ción de la cumbre” que acaban de 
celebrar en Washington los presi
dentes Gorbachov y Bush, con la 
presencia aquí de sus dos ministros 
de Exteriores.

El soviético Eduard Shevardnad- 
ze llegó la madrugada de ayer lunes 
directamente de Estados Unidos a 
la capital danesa, donde anoche se 
entrevistó con su colega danés, el 
liberal Uffe Ellemann-Jensen.

Durante las conversaciones, 
Shevardnadze reiteró que la unión 
de Alemania debe hacerse en un 
marco“másampliocontodoel foro 
europeo” de las 35 naciones, tras 
debatir detalles entre los dos, las 
dos Alemanias y las cuatro poten
cias vencedoras de la Segunda 
Guerra Mundial.—Efe.

El Líbano

La liberación del resto de los rehenes 
occidentales puede concluir en diciembre

Nicosia.—La liberación del res
to de los rehenes occidentales en 
Líbano puede concluir el próximo 
mes de diciembre, siempre que no 
se radicalicen las diferencias entre 
el presidente iraní, Al i Akbar Raf- 
sanyani.yel exministro del Interior 
Al i Akbar Mohtashemi.

Según una información publica
da en el periódico kuwaití “Al- 
Qabas", recibido hoy en Nicosia, el 
pasado mes de febrero se celebró 
una reunión en la localidad siria de 
Al-Zabadani con la asistencia de

Amenaza de golpe 
de Estado en Argelia

Argel.— El líder del «Frente 
Islámico de Salvación» — FIS—, 
imán Abas Madani, denunció la 
posibilidad de un «golpe de Es
tado militar» en Argelia y la 
oposición total de su grupo.

La advertencia fue hecha 
anoche en el último mitin multi
tudinario del FIS, en la campaña 
electoral a las primeras eleccio
nes pluripartidistas de este país.

El acto, celebrado en el Esta
dio Olímpico de Argel, abarro
tado con cerca de cien mil per
sonas que gritaban continua
mente «Dios es grande», cerró 
la campaña electoral de los inte- 
gristas.

En una enorme confusión 
creada por los gritos de los par
tidarios del FIS, desmayos de 
muchas personas, sobre todo 
mujeres, que, tuvieron que ser 

representantes de Estados Unidos, 
Irán y Siria.

El diario añade que “las tres 
partes llegaron, durante esa reu
nión, a un acuerdo por el que se 
liberarían los rehenes occidentales 
en dos etapas”.

“En la primera se liberarán dos 
rehenes a cambio de que Washing
ton descongele parte de los fondos 
iraníes retenidos en sus bancos y 
suministre a Teherán piezas de 
recambio".

Esta parte del acuerdo se tradujo 
en la puesta en libertad de los esta- 

sacadas del estadio en camilla, 
Madami declaró: «estamos 
convencidos de que se prepara 
un golpe de Estado militar, pero 
el pueblo lo rechazará y si las 
Fuerzas Armadas intervinen, el 
pueblo les hará frente...»

Al oir esta declaración, las 
personas presentes redoblaron 
los gritos de « Dios es grande» y 
«Somos el pueblo de Dios», 
mientras otro de los respon
sables del FIS, el imán Ali 
Belhay, tomó el micrófono para 
indicar que Francia «está cons
pirando contra el Frente Islámi
co», lo que desató nuevos gritos 
del público.

La prensa argelina hace refe
rencia al mitin del FIS, pero no 
menciona sus declaraciones so
bre la eventual amenaza del gol
pe militar.— Efe. 

dounidenses, Rober Polhill, el pa
sado 22 de abril, y Frank Reed, el 30 
de abril, mientras que Irán consi
guió recuperar parte de su capital y 
algunas piezas de recambio para 
sus aviones.

“La segunda parte del acuerdo, la 
liberación del resto de los rehenes 
acordada para finales de este año, 
puede encontrar serias di ficul tades, 
ya que parte de los cautivos occi
dentales están retenidos por peque
ñas organizaciones controladas por 
Rafsanyani", señala el diario.

DURANTE EL MES de JUNIO
AGRO MESA

LE REGALA HASTA

400.0000 PTS.
AL COMPRAR

PANORAMICA
EE.UU.: A Thomas Baal, ejecu

tado en la mañana del pasado do- 
mingocon una inyección letal, se le 
denegó su último deseo: Pasar sus 
últimas horas de vida con una pros
tituta, porque las leyes de la prisión 
en la que ha estado recluido no 
permiten el contacto físico entre 
hombres y mujeres.

BELGICA: El ministro de Justi
cia belga aceptó hoy la dimisión de 
Albert Raes, director general de la 
Seguridad del Estado, duramente 
criticado por la comisión parlamen
taria que investigó la forma en que 
se lleva la lucha contra el bandidis- 
mo y el terrorismo.

IRAN: Un año después de la 
muerte de Jomeini, se ha agudizado 
la división en Irán entre los religio
sos radicales y moderados, pero no 
existe, dentro o fuera del país, nin
guna propuesta alternativa a la 
República Islámica.

PERU: A seis días de las elec
ciones presidenciales, la Policía pe
ruana anunció la detención de altos 
dirigentesde la organización arma
da maoísta Sendero Luminoso, en

una operación que permitió des
mantelar el “centro neurálgico” del 
grupo terrorista.

ISRAEL: El primer ministro is
raelí en funciones, Isaac Shamir, se 
propone presentar su nuevo Go
bierno de extrema derecha ante el 
Parlamento el próximo lunes, día 
ll,o, comomuy tarde,el martes 12, 
informó su asesor de prensa, Yosi 
Ajimeir.

MARRUECOS: Representan
tes de los Países Arabes Exportado
res de Petróleos (OPAEP) y de la 
Comunidad Europea (CE) se reú
nen desde ayer hasta mañana en 
Fez, para examinar el modo de 
favorecer un funcionamiento más 
armonioso de los intercambios 
energéticos euro-árabes.

CAMBOYA: La conferencia de 
paz sobre Camboya, que se celebra 
en Tokio, se reanudó a mediodía de 
hoy martes (03.00 gmt), tras la 
suspensión de la primera sesión de 
ayer provocada por el boicot del 
Jemer Rojo, anunció el Ministerio 
de Asuntos Exteriores.

CUALQUIERA
DE LOS MODELOS

DESDE 1.700.000 más IVA 12% 
AGROMESA 

CONCESIONARIO OFICIAL
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ELIGE UNO MK TODOS.

R
B.

E 
68

5/
90 sao ZiVVV PTS/MES

DURANTE EL PRIMER AÑO-ENTRADA 30%

Este mes es todavía más fácil comprarte un Uno. Porque ahora, 
con la Cuota Fácil de Fiat Financiera te lo llevas por sólo 9.000 pts. 

al mes durante el primer año. Desde el Uno 45 3 puertas al Uno Turbo i.e. 
A elegir entre toda la gama.

Y te lo ponemos así de fácil. Por ejemplo, el Fiat Uno 45 3 puertas: 
RV.P. 1 014 790 pts. Entrada 30%. Cantidad a financiar 710.353 pts.

1 er año: 14 cuotas de 9.000 pts. 2o año: 14 cuotas de 12.761 pts. 
3er año: 14 cuotas de 19.142 pts. 4o año: 14 cuotas de 31.903 pts.

Precio total financiado 1.323.721 pts. TAE 16,02%.

Acércate inmediatamente a tu Concesionario Fiat. 
Oferta válida para Península y Baleares.

Red de Concesionarios Oficiales unan
M.C.D. 2022
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HACIENDA

Haga sus cálculos y decída
se por el régimen de tributación 
que le sea más favorable.

Como el pasado año, las 
unidades familiares tienen la po
sibilidad de elegir entre hacer la 
Declaración de forma separada o 
conjunta.

Si su Declaración resulta 
positiva podrá abonar el pago en 
dos plazos : el 60% en el momento 
de la presentación y el 40% res
tante, hasta el 5 de noviembre.

Este año, para su como
didad, puede domiciliar el segundo 
plazo en su Banco o Caja.

Hacienda ha editado nuevas 
guías prácticas que le ayudarán a 
cumplimentar su Declaración más 
fácilmente.

actividades empresariales, agrícolas, 
profesionales o artísticas tendrán 
siempre obligación de declarar, 
cualquiera que sea la cuantía de sus 
rentas.

El 20 de junio
es la fecha

Una importante fecha para 
declararse a favor del progreso y 
de una justa redistribución de la 
riqueza de nuestro país. Es el día 
en el que nadie debe defraudar al 
esfuerzo solidario de millones de 
personas. Es el momento de 
cumplir.

¿Declaración separada 
o conjunta? 

Usted sigue eligiendo.

¿Quiénes no están 
obligados a declarar?

No están obligados a de
clarar quienes obtengan rendi
mientos inferiores a 865.000 pe
setas brutas anuales que proce
dan exclusivamente del:

— Trabajo personal dependiente, 
pensiones compensatorias 
entre cónyuges y anualidades 
por alimentos.

— Capital mobiliario e incremen
tos de Patrimonio que no 
superen conjuntamente 
las 206.000 pesetas 
brutas anuales.

Aquellas personas que ejerzan

' 1

Plazos de presentación: 
Declaraciones positivas, 

hasta el 20 de junio. 
Declaraciones con derecho 

a devolución, 
hasta el 2 de julio.

Solicite la devolución 
por transferencia.

Si su Declaración es con 
derecho a devolución, solicítela por 
transferencia. La recibirá antes.

n 1 a

Nuevas guías prácticas.
Recuerde que, si su Declara

ción resulta positiva, podrá realizar 
el ingreso en cualquier Banco o Caja 
de la provincia de su domicilio fiscal, 
así como en su Delegación o Admi
nistración de Hacienda.

Vuelve el pago en 
dos plazos.

Horarios de atención al público 
Delegaciones de Hacienda 

Lunes a Sábado: de 9 a 14 h.
A dministr aciones de Hacienda 
Lunes a Viernes: de 9 a 14 h.

■
Hacienda Pública

Contribuir es Invertir en España

M.C.D. 2022


